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Я спокоен за будущее.
Стабилизационный фонд страны

перевалил за 700 миллиардов
долларов

ВРЕМЯ  НОВОСТЕЙ Россия и зарубежье

Руководство системой много�
профильных социальных служб,
разбросанных по всей области,
потребует широкого использо�
вания современных информа�
ционных технологий. Главное
управление труда и социально�
го развития областной админи�
страции предполагает в перс�
пективе связать все подведом�
ственные ему структуры единой
информационной сетью. Но
пока такая сеть не создана, спе�
циалисты управления заранее
готовят своих коллег в городах
и районах области к выполне�
нию новых задач, диктуемых ре�
формой отрасли.

Кардинальные шаги к освое�
нию новшеств были сделаны в
связи с введением в жизнь Фе�
дерального закона №122 о мо�
нетизации, когда наступило вре�
мя активного использования
созданного здесь банка данных
обо всех категориях льготников.
Без этого невозможно было бы
оперативно доводить до получа�
телей многочисленные виды со�
циальных выплат, ведь одно
только число выплатных дел в
области сейчас составляет око�
ло 530 тысяч. Не меньшей тру�

Автоматизация
по вертикали

Социальная служба:

С начала будущего года функции органов труда и социаль5
ной поддержки населения, выполняемые сейчас на
местном уровне, окажутся в областном ведении. Будет
создана вертикаль управления всеми социальными
учреждениями региона, а сами они перейдут из муници5
пального подчинения в областное.

доемкостью отличается и возме�
щение расходов организациям,
предоставляющим льготы по оп�
лате жилищно�коммунальных
услуг. Сейчас с такими организа�
циями заключено около 1400
договоров, а количество граж�
дан, имеющих право на жилищ�
но�коммунальные льготы, со�
ставляет 516 тысяч человек. При
этом каждый льготник в сред�
нем пользуется 7�10 видами
жилищно�коммунальных услуг,
которые предоставляются раз�
ными организациями. Все это
учитывается в электронных ба�
зах данных. Однако содержаща�
яся в них информация не может
оставаться неизменной, поддер�
живать ее в актуальном состоя�
нии – повседневная задача спе�
циалистов главного управления.

На проходящих сейчас зо�
нальных семинарах для админи�
страторов баз данных районных
органов соцзащиты специалис�
ты муниципального звена обес�
печиваются новыми программ�
ными продуктами, обучаются
современным технологиям об�
работки информации.

Николай КАЛУГИН.

«Родина» выходит в Интернет

� Надо смотреть вперед, � снимает
наши сомнения руководитель ООО «Ро�
дина» Александр Царенко. – И если мы
не хотим остаться в прошлом, мы долж�
ны этим заниматься уже сейчас.

В ожидании именитых московских
гостей Александр Михайлович проводит
нас на первый этаж административно�
го здания, где связисты «Центртелекома»
только что закончили монтаж компакт�
ной АТС «Квант�Е» на 160 телефонных но�
меров. Это одна из последних разрабо�
ток отечественной промышленности, со�
ответствующая всем евростандартам.
Ее появление в Петровском решило сра�
зу две проблемы: обеспечило «телефо�
низацию» всех желающих селян и дало
возможность внедрить в хозяйстве ло�
кальные компьютерные сети с выходом
в Интернет.

…Побывав в Дании и Голландии, лис�

кинский председатель вернулся оттуда
скорее озабоченным, чем окрыленным.
У тамошних фермеров с дойным стадом
в 400�600 голов свободно управляется
один человек. Его задача – подсоеди�
нить доильные аппараты, все остальное
сделает за него компьютер: рассчитает
рацион для каждой коровы, покормит,
подоит, уберет навоз. Влияние субъек�
тивного человеческого фактора на ко�
нечный результат – получение высоких,
свыше 10 литров молока от каждой ко�
ровы, надоев – сведено до минимума.
В хозяйстве же Царенко только за 2004
год из�за пресловутого человеческого
фактора (недогляд, лень, небрежность,
некомпетентность) потеряно молока на
1 миллион 200 тысяч рублей. И стало
Александру Царенко и за свою «Родину»,
и за державу обидно.

Открывая в зале Петровского Дома

культуры выездное заседание отделе�
ния автоматизации Россельхозакаде�
мии, ее вице�президент академик Юрий
Лачуга приветствие Царенко «великим
ученым» весьма уважительно переадре�
совал хозяевам встречи:

� Великие те, кто трудится на земле.
Лискинский район как самый развитый
в области наиболее готов к новациям,
которые мы, ученые, готовы предложить
селу. Мы будем работать на ваш конеч�
ный результат.

В докладах и выступлениях меньше
всего было голой теории. Демонстрация
возможностей компьютерных программ
завершилась весьма логичным поступ�
ком ученых – доктор технических наук
профессор ВИЭСХ В.Краусп от имени
коллег вручил Александру Царенко диск
с одной из таких программ. И добавил:
«Присылайте к нам своих людей. За 10
дней мы сделаем из них классных про�
граммистов. Снабдим и программами.
Все это – бесплатно. А дальше не взы�
щите – рынок!»

� Какие средства связи вам нужны и
какую цену за них вы считали бы при�
емлемой? – прямо в зале конкретизи�
руют запросы селян ученые. – Мы мо�
жем предложить не только конкуренто�
способные зарубежным аналогам, но и
в 2�3 раза дешевле их.

У специалистов «Родины» 14 мобиль�
ных телефонов, оплачиваемых хозяй�
ством. Но сегодняшнему селу нужны но�
вые технологии, новые средства связи,
добычи и передачи информации. Чтобы
бригадир, тракторист, комбайнер, дояр�
ка могли оперативно получать нужную
информацию прямо на рабочем месте.
Чтобы конечный результат их труда не
был так жестко привязан ни к челове�
ческому, ни к какому другому фактору.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

Фото Татьяны ЧЕРНЫХ.

В это трудно поверить, но так это было. В лискинском ООО «Родина»,
где еще три года назад добротные черноземы зарастали трын5травою,
где зарплата колхозникам не выплачивалась годами, а долги хозяй5
ства зашкаливали за три миллиона, высадился десант профессоров,
докторов наук и академиков. Полсотни ученых мужей из Россельхоз5
академии приехали в воронежскую глубинку внедрять в ее сельхоз5
производство… современные инфокоммуникационные технологии. Да
до этого ли сейчас селу, придушенному дичайшим диспаритетом цен,
немилостью к себе правительства и природы? Здесь, как говорится,
уже не до жира...

КАК  ЖИВЕШЬ,  СЕЛО?

Руководитель «Родины» Александр Царенко и академик Юрий Лачуга.

Еженедельное совещание у главы админис�
трации области Владимира Кулакова началось
с обсуждения аналитической записки по  ито�
гам социально�экономического развития обла�
сти за   пять месяцев 2005 года, которую пред�
ставил губернатору его первый заместитель
Сергей Наумов.  В сравнении с тем же перио�
дом прошлого года, несмотря на рост  объемов
промышленного производства, есть проблемы
в машиностроении. Сократили объемы произ�
водств такие предприятия, как Воронежский
механический завод, КБ «Химавтоматика»,
«Борхиммаш». Причины у каждого предприятия
разные. Глава администрации области Влади�
мир Кулаков  дал неделю срока Главному управ�
лению по промышленности, транспорту и свя�
зи администрации области для того, чтобы  про�
анализировать проблемную ситуацию, сложив�
шуюся на некоторых предприятиях области с
предложением конкретных мер по ее разреше�
нию.

Губернатор был возмущен  той ситуацией,
которая возникла в связи со строительством
фирмой «Метро» торгового центра в районе
посадочной полосы ВАСО. Согласие на это
строительство мэрией было дано незаконно.
Организации, осуществляющие контроль за
авиаперевозками, разрешения на строи�
тельство не давали. Сейчас есть два пути ре�
шения этого вопроса – прекратить строи�
тельство объекта, или за счет компании раз�
работать комплекс мероприятий по переобо�
рудованию аэропорта новой светотехничес�
кой и навигационной аппаратурой, которая
позволит обеспечить безопасность полетов
с аэродрома ВАСО.

На планерке первый заместитель главы ад�
министрации области Сергей Наумов доложил
губернатору Владимиру Кулакову о предложе�
нии «Росагролизинга»  приобрести в рассрочку
на пять лет  городу Воронежу 300 новых трол�
лейбусов и  столько же автобусов . Это был бы
весомый вклад в программу по возрождению
муниципального транспорта .Через неделю мэ�
рия должна дать ответ по этому вопросу.

Ирина ПЛОТНИКОВА.

На планерке
у губернатора Шинники попали подШинники попали под

«колеса» сокращения
Увольнение, как пояснило руководство предпри�

ятия, вызвано закрытием производства больше�
грузных, грузовых и сельскохозяйственных шин, а
также автокамерного производства. Воронежский
шинный завод будет теперь выпускать только шины
на легковые и легкогрузовые автомобили («джипы»).

Теперь главное, чтобы руководство ООО «Холдин�
говая компания «Амтел» и ООО «Амтел�Черноземье»
приняли необходимые меры, чтобы не допустить со�
циальной напряженности в регионе.

Заводу важно соблюсти законность при массо�
вом увольнении работающих, найти возможности
для того, чтобы сократить количество работников,
подлежащих увольнению (будь то приостановка
найма, переход на режим неполного рабочего дня
и т.д.).

На совещании речь шла и о готовности службы
занятости населения по содействию в частичном
трудоустройстве, переквалификации высвобожда�
ющихся работников по специальностям в соответ�
ствии с потребностями рынка труда (за счет средств
ООО «Амтел�Черноземье»), в проведении на пред�
приятии «Ярмарки вакансий».

В итоге было решено, что до 7 июля руководство
ООО «Амтел�Черноземье» разработает программу
мероприятий, направленных на содействие заня�
тости и социальную защиту увольняемых.

Совету объединения работодателей «Совет про�
мышленников и предпринимателей Воронежской
области» предложено до 8 июля провести совеща�
ние с руководителями кадровых служб воронежс�
ких предприятий, имеющих вакансии, по вопросу
трудоустройства высвобождаемых работников ООО
«Амтел�Черноземье».

Галина РОХМИН.

Предстоящее массовое увольнение работников ООО «Амтел!Черноземье»
стало темой совещания в областной администрации

Неудачная приватизация
Глава Счетной палаты (СП) РФ Сергей Степашин считает,
что в России был избран самый неудачный путь привати!
зации во всей Восточной Европе. Выступая в Госдуме с
отчетом о деятельности СП в прошлом году, глава счетного
ведомства заявил, что в ближайшее время необходимо рас�
смотреть вопрос «разработки механизма рекапитализации в
стране, что позволит не только удвоить, а увеличить ВВП к
2010 году в несколько раз».

Подготовка продолжается
Министр обороны РФ Сергей Иванов утверждает, что в
ряде стран по!прежнему идет подготовка террористов для
совершений терактов в странах СНГ. «Те базы подготовки
террористов, которые существуют вне стран СНГ, они про�
должают работать, производить людей, которые будут отправ�
ляться в СНГ для проведения террористических актов», � ска�
зал Иванов на встрече с президентом Узбекистана Исламом
Каримовым.

Торговля людьми
Спецпредставитель действующего председателя ОБСЕ по
борьбе с торговлей людьми Хильго Конрад отмечает рост
торговли людьми внутри России. «Торговля людьми разви�
вается, приобретает новые формы. В последнее время появи�
лась такая форма, как внутренняя торговля, то есть торговля
людьми внутри страны. В России эта проблема нарастает», �
сказала Конрад в среду на пресс�конференции в Москве. По
словам Конрад, эта проблема существует не только в России.
«Это одно из самых глобальных видов преступления, от кото�
рых не застрахована ни одна страна», � подчеркнула спец�
представитель действующего председателя ОБСЕ. Она отме�
тила необходимость создания в каждой стране структуры по
борьбе с этим злом, а также необходимость сотрудничества в
этой сфере между государствами�членами ОБСЕ. Хельга Кон�
рад намерена призвать российскую Госдуму принять закон по
борьбе с торговлей людьми.

Энергоснабжение восстановлено
Полностью восстановлено энергоснабжение Благове!
щенска Амурской области, где в результате аварии оста!
лась без электричества большая часть города. Об этом
сообщил начальник отдела по связям с общественностью
ОАО «Амурэнерго» Владимир Смирнов. Пресс�секретарь

службы спасения Амурской области Раиса Копырина заявила,
что, по одной из версий, причиной аварии стал резкий скачок
напряжения в энергосистеме города. Как ранее сообщили в
Управлении по делам гражданской обороны и чрезвычайным
ситуациям, в среду в 7.15 по местному времени (1.15 по москов�
скому) в городе произошло отключение подстанции «Благове�
щенск» мощностью 110 кВ. В результате, по словам Копыри�
ной, без электричества в среду утром остались север города и
большая часть центрального района, были обесточены также
крупные промышленные объекты � хладокомбинат, мясоком�
бинат, водозабор «Северный».

Условия конгресса США
Палата представителей конг!
ресса США на заседании вече!
ром во вторник приняла зако!
нопроект об ассигнованиях на
зарубежные операции на 2006
год, в котором бюджетные про�
граммы содействия России вновь
поставлены в зависимость от пре�
кращения российского сотрудни�

чества с Ираном в ядерной области и сфере баллистических
ракет. Как сообщили в секретариате палаты, законопроект под�
держали 393 конгрессмена и 32 голосовали «против». Вторым
условием предоставления программ содействия России со сто�
роны США является обеспечение доступа международных орга�
низаций к переселенцам в Чечне. Соответствующее требование
изложено в законопроекте в разделе «Содействие независимым
государствам бывшего Советского Союза».

Кто читает больше?
В качестве ведущих «книжных червей» мира россиян обо!
шли уже не только индийцы и китайцы, но и таиландцы,
филиппинцы и египтяне, сообщила в среду газета «Филип!
пин дейли инкуайрер». Обработка 30 тысяч проведенных с
декабря 2004 по февраль 2005 года в 30 странах мира персональ�
ных интервью с их жителями показала, что главными читателя�
ми мира в настоящее время являются индийцы, которые тратят
на это в среднем 10,7 часа в неделю. Россияне с показателем в 7,1
часа (при среднемировом в 6,5) стоят на седьмом месте. Их опе�
режают также соответственно таиландцы, китайцы, филиппин�
цы, египтяне и чехи. Вместе с тем граждане РФ обогнали следу�
ющих за ними вплотную шведов, французов и венгров. Амери�
канцам принадлежит 23�е место (5,7 часа).

По материалам РИА «Новости».

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днемднемднемднемднем по области облачно с прояснениями, местами дожди; ве�
тер юго�западный умеренный, температура плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.плюс 20�25.

1�2 июля1�2 июля1�2 июля1�2 июля1�2 июля по области – переменная облачность, преимуще�
ственно без осадков, ветер западный умеренный; температу�
ра ночью плюс 9�14,плюс 9�14,плюс 9�14,плюс 9�14,плюс 9�14, днем плюс 20�25. плюс 20�25. плюс 20�25. плюс 20�25. плюс 20�25.

6, среда (15�21)
7, четверг (20�22)
8, пятница (15�24)
13, среда (20�23)
14, четверг (15�20)
19, вторник (4�10)
21, четверг (14�18)

Неблагоприятные дни июля
27, среда (20�23)
28, четверг (6�8)

Татьяна ДУБКОВА,
Центр инструментальных

наблюдений за окружающей
средой и геофизических

прогнозов.

За ратную доблесть

Медаль «За ратную доблесть» учредило в декабре 2000 года
всероссийское движение ветеранов локальных войн и военных
конфликтов «Боевое братство», возглавляемое губернатором
Московской области Борисом Громовым. Эскиз был выполнен
специалистами Военно�геральдической компании. Медаль че�
канится на Монетном дворе из серебра без латунных примесей
и покрывается  золотом.

Главное требование для кандидата на эту награду � проявле�
ние мужества и героизма в районе боевых действий, по каким�
либо причинам не отмеченное ранее. Таких военнослужащих в
России за последние пять лет активисты движения выявили
немногим более  трех тысяч, в Воронеже � порядка двадцати
человек.  Все они получили или получат заслуженные награды.

Кстати, Николай Прихоженко за взятие дворца Амина в Рес�
публике Афганистан был удостоен ордена Красной Звезды. Од�
нако медаль «За ратную доблесть» имеет для него особую цен�
ность, как знак того, что и через шестнадцать лет после вывода
войск из Афганистана  о тех событиях, о воинах�интернациона�
листах помнят людские сердца.

Вера ЛИНИЧЕНКО.

Во вторник председатель
Совета областного отделения
общественного движения
«Боевое братство» генерал5
майор Степан Томашевский и
глава Коминтерновского
района Сергей Королев
вручили медали «За ратную
доблесть» четверым коминтер5
новцам 5 ветеранам Великой
Отечественной войны Нико5
лаю Журавлеву и Михаилу
Костюкову и воинам5афганцам
Николаю Прихоженко и
Анатолию Когуту. Торжествен5
ная церемония, состоявшаяся
в администрации района,
словно объединила два
поколения воинов.

И крест воссиял!
Шесть лет ведется восстановление и реконструкция
храма Покрова Пресвятой Богородицы в Боброве. Пост�
роенный во второй половине XVIII века, он многое пережил
на своем веку. Были и глубоко трагические страницы в его
истории, когда храм превратили в ангар. И вот на днях
произошло знаменательное событие – установка и освеще�
ние купола и креста храма, изготовленных в Волгодонске
Ростовской области. Обряд освещения совершил митропо�
лит Воронежский и Борисоглебский Сергий.

Без стука колес
Чтобы ускорить движение поездов на Юго!Восточной
железной дороге, в этом году будет произведен капи!
тальный ремонт путей. Более двух тысяч рельсовых сты�
ков сварят по новой алюминотермитной технологии, кото�
рая позволит соединить отрезки колеи в единую цепь, без
зазоров, чтобы движение было непрерывным. Теперь поез�
да будут идти без привычного перестука колес и без тряски,
развивая скорость до ста километров в час и обеспечивая
комфорт пассажирам. С помощью алюминотермитной свар�
ки будут соединены 287 стыков на Грязинской дистанции
пути, 355 – на Россошанской и 302 – на Воронежской. Затра�
ты на содержание стыковых зазоров с нововведением  умень�
шатся почти в три раза.

Клещи на тропе войны
За последнюю неделю еще 12 жителей области обрати!
лись в лечебные учреждения по поводу укусов клещей.
Всего же за май�июнь подверглись нападению около полу�
тора сотен человек. Присасывание членистоногих отмеча�
ли воронежцы, отдыхающие на девятом километре Задонс�
кого шоссе и в детском парке «Орленок», садоводы Богучар�
ского, Кантемировского, Эртильского районов. Клещи об�
наружены на лесных тропах Аннинского, Калачеевского,
Каменского, Лискинского, Острогожского, Россошанского
районов. Местные насекомые не опасны как переносчики
энцефалита, но 3 процента их несут болезнь Лайма. Поэто�
му при обнаружении клещей необходимо немедленное об�
ращение в лечебное учреждение.

Груз «накрыли» на границе
Государственная российско!украинская граница оста!
ется источником регулярной информации для опера!
тивных сводок о задержании нарушителей. 57 маковых
кустов обнаружили пограничники вечером в минувший по�
недельник, в Кантемировском районе, на участке погранко�
мендатуры «Новобелое», в багажнике легкового автомобиля
ВАЗ�2106. То, что груз «накроют», четверо пассажиров авто,
легально следовавших в Россию, явно не ожидали, поэтому
пребывали в полной растерянности и внятно ничего объяс�
нить не смогли. Кстати, с начала года пограничниками вы�
явлено около 400 килограммов наркосодержащих веществ,
перевозимых через границу.

Опустеют цеха шинного завода?
Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.

Опустеют цеха шинного завода?
Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.
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Плата за
амбиции

Главные коллизии внутриполитического раз-
вития в России в последние недели по-прежне-
му определяет экономика. Чем ближе
парламентские и президентские выборы, тем
больше тревоги у Президента Владимира Пути-
на по поводу исполнения амбициозных эконо-
мических планов, заявленных им в двух Посла-
ниях Федеральному Собранию 2003 и 2004гг.
Удвоение ВВП (валового внутреннего продукта)
стало уже не просто стратегической задачей, по-
ставленной главой государства перед прави-
тельством, министерствами и ведомствами, но
и неким магическим заклинанием, паролем, по
которому опознают своих и чужих. Поддержива-
ешь удвоение ВВП – наш человек, не поддер-
живаешь – тебе же хуже. Отношение к этому
паролю сложное, в том числе и в правительстве,
и скептицизм некоторых министров экономичес-
кого блока в этом вопросе не только объясним,
но и в чем-то оправдан. Скажем, политические
риски, инициируемые в первую очередь Крем-
лем, вряд ли благоприятствуют притоку зарубеж-
ных инвестиций и, как следствие, подъему эко-
номики. Однако всякая публичная нелояльность
по отношению к удвоению ВВП рассматривает-
ся в этой логике не просто как независимая по-
зиция в чисто экономическом споре, но и как по-
литический демарш, тем более вызывающий,
чем более демонстративно он противоречит
воле Президента.

В минувший четверг в подобном скептициз-
ме, граничащем с нелояльностью, был замечен
глава Министерства экономического развития
и торговли Герман Греф. На заседании прави-
тельства он несколько раз подверг сомнению
оправданность желаний премьер-министра Ми-
хаила Фрадкова выполнить волю Президента об
удвоении ВВП. За банальной перепалкой Миха-
ила Ефимовича с Германом Оскаровичем наблю-
датели увидели достаточно серьезные противо-
речия. Так, советник Президента по экономиче-
ским вопросам Андрей Илларионов в специаль-
ном заявлении, сделанном для прессы, обвинил
Грефа прежде всего в распространении недосто-
верной информации. В частности, говоря о ны-
нешних темпах экономического роста, глава
Минэкономразвития представил их недостаточ-
ными для удвоения ВВП. Между тем, по данным
экономического советника, среднегодовые тем-
пы прироста ВВП на душу населения в течение
последних шести лет (1998-2004) составили 7,2
процента, что вполне достаточно для решения
поставленной Президентом задачи. Однако для
этого требуется ответственная экономическая
политика, каковой у нынешнего Кабинета фак-
тически нет.

Далее, как считает Илларионов, идея удвое-
ния ВВП за десятилетие – это лакмусовая бу-
мажка, тест чиновника на ответственность, пат-
риотизм и компетентность одновременно. Отказ
от идеи удвоения есть не что иное, как идеоло-
гическое обеспечение проведения интервенци-
онистской и лоббистской политики, каковой де-
ятельность Минэкономразвития по существу и
является. Верный своим либеральным убежде-
ниям, Андрей Илларионов считает, что идея уд-
воения ВВП и, соответственно, удвоения уров-
ня жизни в стране – это обоснование проведе-
ния либеральной экономической политики ради
интересов большинства российских граждан.
Однако нынешнее Минэкономразвития и его
глава этой задаче, похоже, не соответствуют.

Таким образом, косвенно Илларионов обви-
нил Грефа в отсутствии патриотизма и компетен-
тности, что особенно примечательно: ведь еще
недавно оба демонстрировали (причем публич-
но)  абсолютно солидарную позицию в «деле
ЮКОСа». Нынешние же обвинения одного в ад-
рес другого настолько серьезны, что впору де-
лать определенные оргвыводы. Однако, как и в
случае с Анатолием Чубайсом, с оргвыводами
наступает заминка. Видимо, причина здесь одна:
именно эти господа олицетворяют реформатор-
ский имидж России на Западе, где в последнее
время нашу страну не очень-то жалуют. Устране-
ние от дел Чубайса или Грефа гарантированно
вызовет там негативную реакцию в адрес рос-
сийского руководства. Тем более что задача уд-
воения ВВП зависит не только от грамотной эко-
номической политики внутри страны, но и от до-
статочного притока в нее инвестиций извне. Од-
нако эта задача с недавних пор серьезно ослож-
нена пресловутым «делом ЮКОСа». Видимо, для
того, чтобы ослабить негативный эффект от это-
го дела, российские власти в последнее время
активно пытаются представить социально-эко-
номическую и политическую ситуацию в стране
как вполне благополучную, дабы получить же-
ланный и живительный для экономики приток
инвестиций. Недавний приезд в нашу северную
столицу группы влиятельных западных бизнес-
менов и бодрые рапорты Президента о семипро-
центном росте ВВП должны были развеять пос-
ледние сомнения относительно того, что с Рос-
сией можно иметь дело. Формат встречи и
объективно имеющиеся предпосылки к плодо-

творному сотрудничеству дают определенную на-
дежду на возможность его успешного осуществ-
ления. Западные гости вежливо благодарили за
теплый прием и обещали подумать.

Другой важной предпосылкой динамичного
экономического развития, а в  нашем случае –
экономического прорыва, является политиче-
ская стабильность. Внутри страны она как будто
не вызывает сомнений, если не считать есте-
ственную активизацию внутри- и межпартийной
борьбы в наступающий предвыборный период.
Однако внешние рубежи страны пока вызыва-
ют больше беспокойства, нежели уверенности
в безопасности российских граждан. Отсюда не
случайно проведение в Кремле заседания Орга-
низации договора о коллективной безопаснос-
ти (ОДКБ), постоянными членами которой явля-
ются Россия, Белоруссия, Казахстан, Киргизия
и Таджикистан. Заседание состоялось именно в
те дни, когда обострились отношения России с
ее прибалтийскими соседями по поводу догово-
ров о границе. В очередной раз под давлением
собственных правых националистов правитель-
ства Латвии, Эстонии и Литвы внесли в догово-
ры поправки, неприемлемые для нашей страны.
Урегулирование этого и без того непростого кон-
фликта осложняется тем, что Россия теперь име-
ет дело с государствами – членами Евросоюза,
чьи позиции усиливаются политическим весом
этой организации. Поэтому российскому дипло-
матическому ведомству предстоят непростые пе-
реговоры не только с прибалтийскими партне-
рами, но и с их могущественными европейски-
ми покровителями, настроенными в последнее
время не слишком дружелюбно по отношению к
России.

Что же касается ОДКБ, то, по общему мнению
ее участников, она является самой эффективной
из всех действующих систем на постсоветском
пространстве. Особенно успешными следует
признать совместные операции силовых струк-
тур ОДКБ по борьбе с наркотиками, а также ин-
формационное противодействие международ-
ному терроризму. Вместе с тем на повестке дня
стоят куда более сложные задачи – создание
объединенной системы ПВО, совершенствова-
ние сил быстрого развертывания ОДКБ. В перс-
пективе лидерам государств, членам этой орга-
низации ОДКБ видится как новый центр силы в
современном мире, обеспечивающий его мно-
гополярный характер. Однополярность, навязы-
ваемая Соединенными Штатами как единствен-
ной на сегодняшний день супердержавой, все
больше обнаруживает свои пределы и все боль-
ше вызывает раздражение в незападном мире.
Последним примером тому являются прошедшие
недавно президентские выборы в Иране и по-
беда на них убежденного фундаменталиста, быв-
шего мэра Тегерана, прокомментировавшего
свой успех прежде всего как поражение США в
этом регионе. Нет никаких сомнений в том, что
администрация Джорджа Буша не оставит без
внимания этот факт, тем более что Иран уже дав-
но причислен ею к группе «государств-изгоев» по
причине недемократичности его политического
режима и общественного строя в целом. С уче-
том того, что регион расположен гораздо ближе
к России, чем к США, его возможная дестабили-
зация потребует максимальных усилий со сторо-
ны, прежде всего, Организации договора по кол-
лективной безопасности по нейтрализации воз-
можных угроз для нашей страны. Однако успех
этого предприятия опять-таки будет зависеть от
финансового положения России, поскольку бе-
зопасность в наше время – это очень дорогое
удовольствие, и позволить его себе может не
каждый. В этом контексте проблема удвоения
ВВП приобретает еще одно, дополнительное,
звучание, связанное не столько с экономичес-
кой, сколько с геополитической и военной бе-
зопасностью страны.

Так или иначе, налицо очевидный факт: каче-
ство политики как совокупности определенных
управленческих стратегий по отношению к раз-
личным сферам общественной жизни, включая
экономику, несоизмеримо выросло по сравне-
нию с предшествующими периодами. Взаимо-
связь внутренней и внешней политики никогда
не была столь очевидной, как сегодня. При всем
уважении к индивидуальным достоинствам и
личностным характеристикам отдельных, пусть
даже выдающихся, деятелей, принятие сложных,
комплексных решений в одиночку сегодня не
представляется возможным. В противном слу-
чае персональные амбиции оборачиваются не-
восполнимыми потерями для страны, оплачи-
вать которые приходится всем нам. И одна из
главных таких потерь на сегодня – это упущен-
ное время, не только не приближающее нашу
страну к группе лидеров, но безнадежно остав-
ляющее ее в числе мировых аутсайдеров. Пожа-
луй, это слишком большая плата за амбиции чу-
байсов и грефов.

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук,

профессор ВГУ.

ПОЛИТИЧЕСКИЙ ДНЕВНИК

Такое напутствие можно
дать хорошему другу,
который не обижается на
шутки. Или же тому, кто
отправится в гости к Сталю
Пензину, между прочим,
известному и уважаемому
в городе человеку –
киноведу, преподавателю
Воронежского госунивер-
ситета.

Грядки я обнаружила совер-
шенно случайно – просто выгля-
нула в окно: «Ого, - думаю, – ка-
кая толстая клубника! Спелая та-
кая… Огурцы с помидорами
тоже будут ничего… Стоп, какая
клубника? Какие помидоры? Это
же второй этаж!» Потом логика
вернула меня на верный ход
мысли: «Ну, конечно, это крыша
магазина!» И наступил черед
восхищаться…

Крыша магазина – это все-
гда такой простор для фантазии!
Помню, в детстве жили в таком
доме. Возможность гулять как
Карлсон по крыше и смотреть на
взрослых, на проезжающие ма-
шины, на свой двор сверху вы-
зывала попросту недетскую гор-
дость. Но чтобы огород… Это
надо к фантазии присовокупить
практическую смекалку и жела-
ние проделать великанский
труд.

- Сталь Никанорович, а где же
вы землю взяли? КАМАЗ на кры-
шу не загонишь… Экскаватор,
что ли, помогал?

- Нет, конечно. Землю носили
китайским способом, по гор-
сточке.

- Картошку не пробовали са-
жать?

- Нет, для этого земли надо
больше, поскольку глубина дол-
жна быть другая.

- Давно ли вы открыли такой
альтернативный способ огород-
ничества?

- Уже лет десять едим соб-
ственные клубничку, огурчики,
помидоры и прочее. Знаете, так
хотелось, чтобы рядом с домом
был собственный садик…

Ученый-киновед Сталь Пен-
зин охотно поделился практи-
ческими советами с теми, кто
пожелает стать огородником-
крышеводом. В первую очередь
у них должны быть:

- свободная крыша (от сосе-
дей, мусора и претензий);

- необходимое количество
природного ультрафиолета. Хва-
тит ли солнца огурцам и помидо-
рам? Или лучше заняться грибо-
водством;

- пугало огородное, 1 шт. Кры-
шеводческий урожай необходи-
мо охранять и от ворон, и от со-
седей, не додумавшихся до тако-
го ноу-хау;

- максимум осторожности
при поливе «огорода», чтобы
проходящие внизу люди не рас-
крывали зонтики.

И главное (и кроме шуток) -
должно быть огромное желание
превратить бетонную, покрытую
толем пустыню в цветущий сад.
Или огород, что гораздо проще.

Татьяна БАБЫКИНА.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

УВЛЕЧЕННЫЕ

На тихом Дону
В давнюю старину, свидетельствуют документы, говорили: у всех воро-
нежцев на Дону сородичи. И не только потому, что наш край примыкает к
области Войска Донского, нынешней Ростовской. Казачество ведь зарож-
далось с участием всего населения. Кто убегал туда на волю, кто шел на
заработки. Одно время, когда Петр I «учинил», географически разграничил
административно-территориальное деление России, Придонье целиком
входило в единую Азовскую губернию, а её центром был Воронеж. Вновь
и вновь кровью братали и разделяли людей бунты Степана Разина и
Кондратия Булавина, Гражданская война.

Судьба общая, неразделимая. Как и
земля, которой её великие певцы посвя-
тили свои лучшие строки.

«Степь раздольная Далеко вокруг, Ши-
роко лежит, расстилается!.. Ах ты, степь
моя, Степь привольная, Широко ты, степь,
Пораскинулась, К морю Черному понад-
винулась!» - так писал Алексей Кольцов.
Ей признается в любви Михаил Шолохов:
«Родимая степь под низким донским не-
бом!.. Низко кланяюсь и по-сыновьи це-
лую твою пресную землю, донской, каза-
чьей, не ржавеющей кровью политая
степь!»

Недавно читающий мир торжественно
отметил столетие со дня рождения Миха-
ила Александровича Шолохова. Гостил «по
телевизору» в Вёшенской и я, сельский
учитель. Видел до боли знакомые, доро-
гие сердцу места, где не однажды прихо-
дилось вместе со своими учениками бы-
вать и мне. С вершины кургана, над кото-
рым широко размахнул крылья бронзо-
вый «орлик», любовались величественны-
ми просторами. В старом доме-курене под
камышовой стрехой и на станичном под-
ворье удивлялись простоте быта, в кото-
ром рос и жил писатель. А дальше - непод-
дельный интерес у моих ребят всегда вы-

зывала литературная выставка в музее-
заповеднике.

Понимали и чувствовали, что душа
встречается с великим.

Могилы Михаила Александровича и
его жены Марии Петровны. Два камня -
безмолвные хранители вечности. Низко
кланяемся.

Идем молча уже знакомой улочкой.
Впереди - православный храм. А вот и сам
Дон, поименованный писателем с некото-
рой долей иронии - тихим.

Рассказываю ученикам, как в годы мо-
его детства мимо нашей слободы Старая
Калитва «ходили» по Дону пароходы.

Запомнились огромные лопастные ко-
леса по обоим бортам судна. Вслед за
ними взмывались и накатывали на берег
три большие волны. Не всякий отваживал-
ся нырнуть в воду и вознестись на греб-
не. Пароходы назывались «Генерал Вату-
тин», «Генерал Черняховский» и «Михаил
Шолохов». То, понятно, люди военные, а
имя Шолохова открылось, когда братиш-
ка принес из библиотеки книгу «Донские
рассказы». Прочёл я её от корки до корки.

Говорилось в книге о прошлом. Но в
том же «Нахалёнке» я, мальчишка уже
иной военной поры, узнавал себя.

Так мне открывался мир Шолохова, в
котором жил и я сам, жили и мои одно-
сельчане.

Перечитываю страницы «Тихого Дона».
...Григорий Мелехов допрашивает

пленного красноармейца.
- Какие полки были в бою вчера?..
- Наш третий имени Степки Разина, пя-

тый Заамурский, тринадцатый кавалерий-
ский и шестой Мценский.

- Под чьей общей командой? Говорят
Киквидзе вёл?

- Нет, товарищ Домнич сводным отря-
дом командовал.

Если Мелехов литературный герой, то
Домнич Иван Несторович - человек под
своей фамилией. Уроженец села
Морозовка, что под нашим городом Рос-
сошью. Как и Григорий был призван в ар-
мию. Кавалерист. Тоже сражался на фрон-
тах Первой мировой войны. Унтер-офи-
цер, вахмистр. В Красной Армии коман-
довал полком, бригадой. Посмертно на-
граждён орденом Красного Знамени.
Гражданская война развела с такими, как
Мелехов, по разные стороны баррикад.

Брат восстал на брата. Хотя все мечта-
ли об одном - оставить оружие, с семьей
«возле земли жить». Вот Григорий Меле-
хов делится этими сокровенными мысля-
ми с другом Прохором Зыковым. Не полу-
чится - огорошил его собеседник.

- Нет, об восстании и гутарить нечего.
Глупой это разговор. Хотя чума их знает,
чего они, казачки, удумать могут...

- А чего же они удумать могут? Ты это к
чему?

- Соседи-то наши удумали же...
- Ну?
- Вот тебе и ну. Восстание в Воронеж-

ской губернии, где-то за Богучаром, под-
нялось.

- Брехня это!

- Какая там брехня, вчера сказал зна-
комый милиционер. Их как будто туда на-
правлять собираются.

- В каком самом месте?
- В Монастырщине, в Сухом Донце, в

Пасеке, в Старой и Новой Калитве и ишо
где-то там. Восстание, говорит, огромад-
ное...

Григорий помрачнел. После долгого
раздумья сказал:

- Это плохая новость.
...Так Шолохов коснулся строкой к моей

родной Старой Калитве. Октябрьскими
днями 1920 года в слободе вспыхнул кре-
стьянский мятеж. Советская власть обло-
жила крестьян продразверсткой. Пришли
и на Дон продовольственные агенты с
бойцами забирать «за так» излишки зер-
на. Начальнику Попельпо, после его объя-
вят польским шпионом, показалось, что
крестьяне скрывают хлебные припасы. Он
приказал брать зерно «подчистую». Слово
за слово, схватились за оружие. Жертвы
были с той и другой стороны. Мужики ки-
нули клич: защищаемся!

В ту пору в Старой Калитве у родных
находился Иван Сергеевич Колесников -
унтер-офицер из рядовых в старой Армии
и уже командир батальона Красной Ар-
мии. Воевал в составе 40-й Богучарской
дивизии. Его-то земляки и попросили (по
одной из версий - «просили» под угрозой
расстрела) возглавить повстанцев.

Та горестная «колесниковщина» кро-
воточит поныне.

Знают об этом не хуже меня мои уче-
ники, чьи прадеды гибли в безжалостно
жестокой сече.

И опять читаю детям Шолохова: не осу-
дите, братья, брата.

А ещё говорю, что за эту вот истори-
ческую достоверность люблю книги писа-
теля - первого среди равных в мировой
литературе. Ни до него, ни после никто
пока не смог сказать так захватывающе
правдиво о народной жизни.

Люблю и горжусь земляком.

Иван ХАРИЧЕВ, историк.

Старая Калитва
Россошанского района.

ШОЛОХОВ И ВОРОНЕЖСКИЙ КРАЙ

Комиссия решила предоста-
вить «ВЗПП-Микрон» полугодо-
вую отсрочку по уплате текущих
налоговых платежей и погаше-
ния задолженности прошлых
лет в размере 10,3 млн. рублей,
так как в случае единовремен-
ной уплаты задолженности воз-
можно наступление банкрот-

«Высокие
технологии»

в долгах

ства предприятия, которое итак
в первом квартале текущего
года получило убыток – 3,6 мил-
лиона рублей.

КБХА будет погашать задол-
женность путем продажи ряда
объектов соцкультбыта. До ав-
густа планируется реализация
имущественного комплекса

СОК «Факел», к сентябрю долж-
ны появиться средства от реали-
зации детского оздоровительно-
го лагеря «Восток» и турбазы
«Факел». По информации пред-
приятия, задолженность по на-
логовым платежам, начислен-
ным за 2005 год, предполагает-
ся погасить до конца года за
счет средств, поступающих от те-
кущей деятельности.

Тем временем в Федераль-
ной налоговой службе уже рас-
сматривается вопрос о банкрот-
стве и введении внешнего уп-
равления на Воронежском ме-
ханическом заводе. Здесь у об-
ластного руководства особая
позиция.

- Процедура банкротств пока-
зала неэффективность в части
возвратов налоговых платежей.
В любом случае банкротство на-
ших предприятий должно контро-
лироваться в первую очередь
областной властью, а мы будем
отстаивать то, чтобы наш бюджет
не пострадал, - заявил     замести-
тель главы областной админист-
рации Вячеслав Клейменов.

Галина РОХМИН.

Недобросовестностью торговых партнеров и смежников
объяснили свои финансовые проблемы руководители двух
крупнейших воронежских предприятий – ЗАО «ВЗПП-
Микрон» и ОАО «КБХА». На очередном заседании Комиссии
по мобилизации дополнительных доходов в консолидиро-
ванный бюджет Воронежской области и вопросам ликвида-
ции задолженности по заработной плате в администрации
области они держали отчет по задолженности по налого-
вым платежам, которые составляют 12 и 190 миллионов
рублей соответственно.

В Европу «окно
прорубили»

Немецкая академия менеджмента готова
взять на себя подготовку экспертов в области
управления Товариществами собственников
жилья в Коминтерновском районе Воронежа.
Обучение пройдет по современным европей-
ским методикам.

Программа развития ТСЖ в районе, на осуществ-
ление которой немецкая академия выделила 150
тысяч евро, стала возможной благодаря активности
коминтерновцев, входящих в Чрезвычайный обще-
ственный совет (ЧОС). Районные ЧОСы были органи-
зованы по инициативе мэра Бориса Скрынникова
сразу после его избрания главой города. Их задача
– способствовать расширению конструктивного ди-
алога общественности и власти. И, как видим, ново-
введение успешно срабатывает.

Одним из основных направлений деятельности Ко-
минтерновского общественного совета стала рабо-
та, нацеленная на получение зарубежных грантов,
предоставляемых на решение социально значимых
задач. Кстати, получить деньги от Еврокомиссии не-
просто: они выделяются только общественным орга-
низациям при условии стопроцентной надежности
разработанных проектов. К тому же, прежде чем по-
лучить грант, требуется потратить немалые деньги -
на перевод с русского на английский всего пакета
документов.

В Коминтерновском районе с задачей успешно
справились. Как рассказала пресс-секретарь главы
Коминтерновского района Вера Линиченко, для эф-
фективной работы ЧОС установлено восемь компь-
ютеров с выходом в Интернет, а произвести каче-
ственный перевод материалов помогает городской
деловой центр, расположенный по соседству. В бли-
жайших планах у коминтерновцев – получить гран-
ты по социальной защите пожилых людей, а также
для создания компьютерного клуба для инвалидов.
По этим двум направлениям уже поданы заявки в
фонд «Евразия» и фонд Роберта Боша. Ответов из-за
рубежа можно ожидать к сентябрю.

Сергей КРОЙЧИК.

Бюджет г.Воронежа
Анализ исполнения бюджета городского округа город
Воронеж по состоянию с 20.06.2005г. по 24.06.2005г.

тыс. руб.

Показатели с 20.06 по 24.06

1. ВСЕГО ДОХОДОВ 70 570

Собственные доходы 51 976
Перечисления из областного бюджета 18 594

2. РАСХОДЫ 49 760

Бюджетная сфера, всего: 30 765
- зарплата + начисления 27 957
- коммунальные услуги 1 521
- увеличение стоимости материальных запасов
(в т.ч. питание, медикаменты и др.) 1 255
- социальные выплаты населению
- прочие расходы 32
Городское хозяйство, всего: 350
- теплофикация жилищного фонда
- эксплуатация жилищного фонда 100
- капремонт жилищного фонда
- благоустройство
- транспорт 250
- списано по решению суда
ОАО «Воронежсинтезкаучук» 20 810
- прочие расходы
- субсидии м/о гражданам
Обслуживание муниципального долга
(погашение процентов по кредитам)
Погашено кредитов 18 645

3. ДЕФИЦИТ 20 810

4. ИСТОЧНИКИ ПОКРЫТИЯ ДЕФИЦИТА 0

Получено кредитов

Заместитель начальника
финансово-казначейского управления

С.Н.КОНОПЛИН.
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В КОМИТЕТАХ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

По законодательству, безопасности,
правам человека и  регламенту

(председатель �
Александр ПОНОМАРЕВ)

Рассмотрен  отчет  об  исполнении областного бюджета за
2004 год, одобрен проект закона о его утверждении.

Обсужден план законодательной деятельности областного пар�
ламента  на второе полугодие 2005 года,  рекомендовано принять
его на сегодняшнем заседании Думы.

Вокруг проекта   областного закона «Об  официальной и иной
символике в Воронежской области» во время его обсуждения на
третьем заседании областной Думы было сломано немало копий,
но поправки ко второму чтению  внес  лишь  председатель  про�
фильного комитета Александр  ПОНОМАРЕВ.  Народные избран�
ники согласились  с  его  правкой законопроекта и рекомендова�
ли депутатам областной Думы ее поддержать.

Областной Думе также рекомендовано принять проект  закона
области «О системе исполнительных органов государственной
власти Воронежской области», который устанавливает систему
исполнительных органов власти   во главе с высшим исполнитель�
ным органом – администрацией Воронежской области.

Рекомендованы к принятию законопроекты «О внесении из�
менений в Закон Воронежской области «Об  административных
правонарушениях на территории воронежской области» (об уста�
новлении ответственности за экологические правонарушения  и
правонарушения в сфере игорного бизнеса); «О комиссиях по
делам несовершеннолетних и защите их прав в Воронежской
области»; «О  внесении изменений в  Закон Воронежской области
«Кодекс о выборах, референдуме и отзыве выборных лиц» и ряд
других  проектов нормативных правовых актов.

По охране здоровья
(председатель  � Владимир ЭКТОВ)

Для  рассмотрения  областной Думой подготовлен  ряд проек�
тов   постановлений,  таких как «Об  областной целевой программе
«Дети Воронежской области» на 2005�2006 годы» в части под�
программы «Здоровый ребенок» на 2005�2006 годы»; «Об  обла�
стной целевой программе «Неотложные меры борьбы с туберку�
лезом в Воронежской области на 2005�2009 годы»; «О внесении
изменений в постановление Воронежской областной Думы «О
Программе государственных гарантий оказания гражданам Рос�
сийской Федерации бесплатной медицинской помощи на 2005
год на территории  Воронежской области».

 Областной Думе рекомендовано принять в первом  чтении
проект  закона «О предупреждении распространения туберкулеза
в Воронежской области».

Решено создать рабочую  группу для разработки областного
закона об  оказании догоспитальной помощи при   травмах и
неотложных состояниях.

Одобрен ряд законодательных инициатив коллег из субъектов
Федерации. Это, в частности, законопроект парламентариев Баш�
кортостана о внесении изменений в Кодекс Российской Федера�
ции об административных  правонарушениях,  устанавливающий
ответственность  должностных и юридических лиц за допущение
незаконного оборота или  незаконного потребления наркотиче�
ских средств в помещении юридического лица. Поддержан также
законопроект Правительства РФ,  предлагающий внести ряд из�
менений в Уголовный кодекс Российской Федерации,  устано�
вить,  что крупный и особо  крупный размеры наркотических,
психотропных средств и их аналогов утверждается Правитель�
ством РФ.

Одобрен еще один правительственный законопроект � о вне�
сении изменений в статью 52 Основ законодательства Россий�
ской Федерации об  охране здоровья  граждан.

По промышленности,
транспорту, связи

(председатель �  Николай ПОСЛУХАЕВ)
Депутаты  заинтересованно обсудили проект  закона Воронеж�

ской области «Об  исполнении областного бюджета за 2004 год»,
отметив  ряд положительных тенденций в наполнении его доход�
ной части и рекомендовали Думе принять закон.

В порядке контроля профильный комитет  заслушал  отчет  о
работе отраслей транспорта и связи на территории Воронежской
области  за первый квартал нынешнего года, с которым выступил
и. о. начальника Главного управления по промышленности, транс�
порту, связи и инновациям  администрации области Юрий НИ�Юрий НИ�Юрий НИ�Юрий НИ�Юрий НИ�
ЗОВЦЕВ.ЗОВЦЕВ.ЗОВЦЕВ.ЗОВЦЕВ.ЗОВЦЕВ.

Также были  рассмотрены изменения в  Закон «О  Программе
экономического и  социального развития Воронежской области
на 2002�2006 годы».    Областной Думе рекомендовано утвердить
ряд инвестиционных проектов.

Отклонены поправки, поступившие ко второму чтению облас�
тной целевой программы  «Повышение безопасности дорожного
движения в  Воронежской области на период 2005�2006 годы».

Глава  администрации Железнодорожного района Воронежа
Николай ПЕРЕВОЗОВНиколай ПЕРЕВОЗОВНиколай ПЕРЕВОЗОВНиколай ПЕРЕВОЗОВНиколай ПЕРЕВОЗОВ  обратился в комитет с просьбой внести
дополнения в Закон «Об административных нарушениях на терри�
тории Воронежской области». Причина:  на территории района,
города и области юридическими и физическими лицами без раз�
решений и согласований возведено огромное количество объек�
тов,  а административная ответственность за самовольное стро�
ительство не предусмотрена.  Решено создать рабочую  группу под
председательством  заместителя  председателя комитета СергеяСергеяСергеяСергеяСергея
ЖУРАВЛЕВАЖУРАВЛЕВАЖУРАВЛЕВАЖУРАВЛЕВАЖУРАВЛЕВА для  разработки  проекта  изменений в областной
Закон «Об  административных правонарушениях на территории
Воронежской области».

Программные реки: надежны ли берега?
Областные власти проводят ревизию действующих целевых программ

Одна из тем прошлой недели, горячо обсуждавшаяся
на уровне Правительства РФ,  � эффективность феде�
ральных целевых программ. Рассмотрение столь акту�
альной проблемы по времени совпало с намерением
воронежских областных властей провести ревизию
целевых программ, действующих на региональном уров�
не. Этот вопрос обсуждался 22 июня на заседании ко�
митета по бюджету, налогам, финансам и банковской
деятельности под председательством первого замес�
тителя председателя областной Думы Владимира КЛЮЧ�
НИКОВА.

Проведен консалтинговым центром «Контент» 24 июня 2005 года.
По данным репрезентативной выборки среди жителей Воронежской области (в процентах)

Кто, на ваш взгляд, сегодня реально влияет
на социально!экономические процессы в Воронежской области?

1. Администрации городских округов 7,0
2. Администрация области 16,5
3. Городская Дума 5,0
4. Областная Дума 19,5
5. Правительство РФ 11,5
6. Государственная Дума 6,5
7. Отдельные личности 25,5
8. Затрудняюсь ответить 31,5

Какими из мер социальной защиты населения вы пользуетесь?

1. Денежные компенсации и выплаты 6,0
2. Бесплатное получение жилья 0,0
3. Субсидии на услуги ЖКХ 14,5
4. Льготные лекарства и путевки 7,5
5. Бесплатный проезд в транспорте 23,0
6. Другое 0,5
7. Не пользуюсь ничем 67,0
8. Отказ от ответа 0,0

Какие из мероприятий по природоохранной
деятельности на территории Воронежской области нуждаются в скорейшей реализации?

1. Очистка Воронежского водохранилища 80,5
2. Защита зеленых насаждений в городе 42,0
3. Охрана лесных массивов от пожаров 34,0
4. Сохранение пашен и других
сельскохозяйственных угодий 20,5
5. Другое 4,0
6. Затрудняюсь ответить  1,5

О степени влияния, социальной
защите и охране природы

СОЦИОЛОГИЧЕСКИЙ   ОПРОС

В повестке дня областного
парламента – около сорока воп�
росов.

Депутаты рассмотрят во вто�
ром чтении законопроект «Об
официальной и иной символике
в Воронежской области».

Абсолютное большинство
проектов нормативных право�
вых актов вносится в первом
чтении. Среди них проекты зако�
нов:

 «О внесении изменений в За�
кон Воронежской области «Ко�
декс о выборах, референдуме и
отзыве выборных лиц»,

«О системе исполнительных
органов государственной влас�
ти Воронежской области»,

«О внесении изменений в За�
кон Воронежской области «Об
областном бюджете на 2005
год»,

«О внесении изменений в За�
кон Воронежской области «О

Сегодня – 4"е заседание областной Думы
Программе экономического и
социального развития Воронеж�
ской области на 2002 � 2006
годы»,

«О внесении изменений в
Закон Воронежской области «О
прогнозном плане (программе)
приватизации государственного
имущества Воронежской облас�
ти на 2004 � 2006 годы»,

 «Об упорядочении размеще�
ния объектов игорного бизнеса
на территории Воронежской об�
ласти»,

два законопроекта  «О внесе�
нии изменений в Закон Воро�
нежской области «Об админист�
ративных правонарушениях на
территории Воронежской обла�

В поисках
согласия

«Состояние обеспечения энергоресурсами предприятий!по!
требителей в промышленном и сельскохозяйственном сек!
торе Воронежа и области» ! основной вопрос, вынесенный
на последнее заседание комитета областной Думы по топ!
ливно!энергетическому комплексу (председатель ! Иван ЛА!
ЧУГИН).

Проблема собрала в Парла�
ментском центре полный зал.
Помимо депутатов на заседа�
ние были приглашены главные
энергетики промышленных и
сельскохозяйственных пред�
приятий�потребителей, дирек�
тор энергосбытовой компании
ОАО "ВЭСК" Сергей ГРЕСЬСергей ГРЕСЬСергей ГРЕСЬСергей ГРЕСЬСергей ГРЕСЬ,
председатель   региональной
энергетической комиссии Ни�Ни�Ни�Ни�Ни�
колай РЕШЕТОВколай РЕШЕТОВколай РЕШЕТОВколай РЕШЕТОВколай РЕШЕТОВ, представите�
ли территориального управле�
ния Министерства РФ по анти�
монопольной политике, специ�
алисты профильных управле�
ний администрации области.

Иван Георгиевич Лачугин
обозначил грани проблемы:
«На фоне произошедших не�
давно событий в Москве воп�
рос имеет чрезвычайное зна�
чение. Депутаты обеспокоены

ситуацией в электроэнергети�
ке области. Проблемы вызва�
ны изношенностью техники,
оборудования, отсутствием
четких правил организации
расчетов на рынке электро�
энергии. У нас нет готовых ре�
цептов, но есть желание поис�
кать совместное решение труд�
ных наболевших вопросов».

В настоящее время энергоры�
нок области функционирует на ос�
нове договорных отношений хо�
зяйствующих субъектов с ОАО
"Воронежская энергосбытовая
компания", которая осуществля�
ет сбытовые функции, то есть про�
дажу электроэнергии тысячам по�
требителей. (Напомним, что
"ВЭСК" "родилась" в результате
прошлогоднего разделения  ОАО
"Воронежэнерго" на три узкопро�
фильные компании.) Договор, по

логике вещей,  � основополагаю�
щий документ, который предпо�
лагает наличие единой согласо�
ванной концепции организации
энергорынка, четкого определе�
ния субъектов энергорынка, их
прав и обязанностей, определе�
ния системы взаимоотношений
на энергорынке. В нем в обяза�
тельном порядке должны быть уч�
тены интересы всех сторон. Пока,
увы, этого не происходит.

сти» (вносит глава администра�
ции области),

 «О предоставлении государ�
ственной (областной) поддерж�
ки организаций, осуществляю�
щих производство полых стек�
лянных изделий, для реализации
инвестиционных проектов в рам�
ках экономического и социаль�
ного развития Воронежской об�
ласти на 2005 � 2006 годы»,

«Об утверждении отчета об
исполнении бюджета Территори�
ального фонда обязательного
медицинского страхования Во�
ронежской области за 2004 год»,

«О предупреждении распрос�
транения туберкулеза в Воро�
нежской области»,

«Об особенностях сохране�
ния, использования, популяри�
зации и государственной охра�
ны объектов культурного насле�
дия (памятников истории и куль�
туры) регионального и местного
значения на территории Воро�
нежской области».

Парламентарии вернутся к
рассмотрению отклоненного гу�
бернатором  Закона «Об охране
окружающей среды и обеспече�
нии экологической безопаснос�
ти на территории Воронежской
области».

В рабочем расписании зако�
нодателей – проекты областных
целевых программ «Неотложные
меры борьбы с туберкулезом в

Воронежской области на 2005�
2009 годы», «Повышение безо�
пасности дорожного движения в
Воронежской области на 2005 �
2006 годы» (второе чтение),
«Дети Воронежской области на
2005 � 2006 годы». Должна пре�
терпеть изменения программа
развития образования Воро�
нежской области на 2001�2005
годы.

На утверждение вносится
план законодательной деятель�
ности областной Думы на второе
полугодие 2005 года.

Вниманию депутатов будут
предложены проекты двух обра�
щений к руководству страны � о
проблемах, возникающих при

ТОПЛИВНО�ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС

Возможность высказать свою
точку зрения имели все участни�
ки "договорного" конфликта.

По мнению представителей
администрации области, ОАО
"ВЭСК" ведет себя крайне некор�
ректно по отношению к потреби�
телям. ОАО "Воронежэнерго",
пользуясь своим монопольным
положением на рынке электро�
энергии, предлагало своим або�
нентам к подписанию договоры

энергоснабжения, не отвечаю�
щие положениям законодатель�
ства. Так, в договорах закрепля�
лись обязательства по обеспече�
нию сохранности электросетево�
го хозяйства, процедуры безак�
цептного списания со своих сче�
тов выставленных сбытовой ком�
панией платежных требований,
оплате штрафных санкций за пе�
ребор�недобор энергии и т.д.

Окончание на 4!й стр.

реализации норм Жилищного
кодекса и по вопросу возрожде�
ния всероссийского движения
студенческих отрядов.

Думе предстоит определить�
ся в отношении законодатель�
ных инициатив по изменению
ряда федеральных законов.

В «Часе исполнительной вла�
сти»  планируется заслушать
представителей администрации
области о новом порядке исчис�
ления жилищных субсидий в
2005 году.

Начало дискуссии положил предсе�
датель Контрольно�счетной палаты
Анатолий ДУБИКОВ,Анатолий ДУБИКОВ,Анатолий ДУБИКОВ,Анатолий ДУБИКОВ,Анатолий ДУБИКОВ, который озвучи�
вал на заседании заключение КСП об
исполнении областного бюджета про�
шлого года. Один из его выводов был
таким: «Мы принимаем слишком много
недееспособных и неэффективных про�
грамм». На территории области сейчас
реализуются 25 целевых программ, но,
по данным Контрольно�счетной пала�
ты, финансируются в полном объеме
только 13. «Я хотел бы заострить вни�
мание на этой проблеме, � подчеркнул
Анатолий Филиппович. �  Депутаты дол�
жны серьезно  подходить к этому воп�
росу. Деньги любят счет. Уж если мы
записываем 25, то должны продумы�
вать для них полное финансирование.
Иначе  �  зачем?»

Некоторые структуры, чего греха та�
ить, порой используют целевые про�
граммы как средство для получения до�
полнительных бюджетных денег.

В качестве примера нерациональ�
ного подхода А. Дубиков привел про�
грамму «Малая энергетика в здраво�
охранении на 2002–2007 годы». Она
предусматривала покупку дорогосто�
ящих электростанций для обеспече�
ния надежного и бесперебойного
энергоснабжения объектов здраво�
охранения в случае аварий или вре�
менного отключения электроэнергии.
Сама идея очень хороша. И актуаль�
ность ее подтвердил недавний
московский энергокризис. Однако, по
данным проверок КСП, дорого�
стоящее электрооборудование приоб�
ретено, но, увы, не смонтировано,
потому что для строительно�монтаж�

ных работ нужны немалые средства,
а денег нет.

«Программа подтвердила, что она
жизненно необходима сегодня,  �  встал
на защиту документа депутат СергейСергейСергейСергейСергей
БРЕДИХИНБРЕДИХИНБРЕДИХИНБРЕДИХИНБРЕДИХИН, хорошо помнящий, сколь�
ко усилий пришлось приложить, чтобы
программа малой энергетики была «за�
пущена» (Сергей Викторович был пред�
седателем постоянной комиссии по ох�
ране здоровья в прошлом созыве об�
ластной Думы). � На территории облас�
ти находятся 214 стационарных лечеб�
ных учреждений. Из 70 обследованных
объектов здравоохранения районов
области и областного центра лишь семь
стационарных лечебных учреждений
соответствуют категорийности электро�
приемников. Остальные медицинские
учреждения со стационарным пребы�
ванием людей, имеющие в наличии
сложное медицинское оборудование,
не обеспечены резервными источни�
ками электроснабжения. Да, первый
шаг мы сделали, купили установки, зат�
ратили немалые средства, а установить
действительно не можем! Проблема се�
рьезная. Какой путь нам предпочесть:
вообще не принимать целевые про�
граммы или, коль уж приняли, все�таки
находить деньги и выполнять их?»

Ответ на этот вопрос постарался дать
полномочный представитель админис�
трации области в областной Думе ИванИванИванИванИван
ОБРАЗЦОВОБРАЗЦОВОБРАЗЦОВОБРАЗЦОВОБРАЗЦОВ: «Сейчас администрацией
области проводится ревизия всех су�
ществующих программ и инвестицион�
ных проектов. Готовится новое поло�
жение об экспертном совете и пере�
сматривается его персональный  со�
став. Я был свидетелем того, как экс�
пертный совет принимает какую�то про�
грамму «на ходу», потому что ее срочно
надо внести в Думу на рассмотрение.
Естественно, что такого подхода быть
не должно. Эта ситуация будет разре�
шена, администрация такую задачу
поставила. Программы должны рабо�

тать. И должны быть подтверждены фи�
нансированием как со стороны облас�
тного бюджета, так и со стороны феде�
рального».

Однако на этом рассмотрение «про�
граммных» нюансов не закончилось.
Теме реализации самой главной обла�
стной Программы экономического и со�
циального развития области на 2002�
2006 годы был  посвящен отдельный
вопрос повестки дня заседания коми�
тета.

Одна из самых удачных и успешных
� так оценили депутаты КПД действую�
щей программы. Для такого вывода у
них были серьезные статистические ос�
нования.

Отчет о реализации областного пя�
тилетнего плана за период 2004 год –
первый квартал 2005 года был пред�
ставлен руководителем плановой служ�
бы Главного управления экономичес�
кого развития администрации области
Андреем СОБОЛЕВЫМАндреем СОБОЛЕВЫМАндреем СОБОЛЕВЫМАндреем СОБОЛЕВЫМАндреем СОБОЛЕВЫМ. Как известно,
Программа была принята областной
Думой в июле 2002 года. Основная ее
цель – создание условий для обеспе�
чения социально�экономического раз�
вития области, повышения уровня жиз�
ни. На момент принятия в нее входили
69 некоммерческих мероприятий. Об�
щий объем финансирования  � 41,6
млрд. рублей. По структуре финансиро�
вания, в основном, это кредиты бан�
ков. Средства областного бюджета со�
ставляют лишь около 10 процентов. До�
кумент защищен в Минэкономразви�
тия  и включен в реестр региональных
программ.

Программа – живой организм, пре�
терпевающий постоянные изменения.
На сегодняшний день в нее дополни�
тельно включено 163 инвестпроекта
на сумму более 6 млрд. рублей. Из них
95 � в 2004 году. Исключено из Про�
граммы на последнем заседании Думы
93 нереализуемых проекта на сумму
около 8 млрд. рублей.

Для успешной реализации инвести�
ционных проектов областной Думой
были в течение последних лет приняты
законы «О государственной поддержке
инвестиционной деятельности» и «Об
областном залоговом фонде». В соот�
ветствии с ними предусмотрены меры
поддержки участников программных
мероприятий: обеспечение гарантий по
банковским кредитам за счет объек�
тов залогового фонда (кстати, за пери�
од реализации Программы залоговый
фонд вырос с 1 млрд. до 3,5 млрд. руб�
лей), субсидирование процентной став�
ки, предоставление инвестиционного
налогового кредита, налоговых льгот в
части средств, зачисляемых в област�
ной бюджет.

Всего за 2002�2004 годы и первый
квартал 2005 года на реализацию не�
коммерческих мероприятий направле�
но 15 млрд. рублей. В результате созда�
но около трех тысяч новых рабочих мест,
сумма дополнительных платежей в бюд�
жеты всех уровней составила 2,2 млрд.
руб., в том числе в областной – около 1
млрд.

За 2004 год и первый квартал 2005
года на реализацию Программы на�
правлено 6 млрд. рублей из всех источ�
ников финансирования.

По разделу АПК в 2004 году – пер�
вом квартале 2005 года идет реализа�
ция 92 программных проектов. Под�
держка в виде субсидирования про�
центной ставки по кредитам  предос�
тавлена 75 организациям. По разделу
«Промышленность, транспорт и связь»
�  38 проектов.

«Что касается целесообразности
Программы и выводов об эффективно�

сти ее реализации, скажу, что Програм�
ма жизненно необходима, и в 2006
году администрация будет предлагать
ее пролонгацию. Проекты, включаемые
в нее, подтверждают свою эффектив�
ность и на самом деле работают. Бла�
годаря этой программе в условиях ры�
ночной экономики нам удалось выст�
роить нормальный, цивилизованный
диалог с коммерческими предприяти�
ями»,  � сказал в заключение предста�
витель администрации области.

Члены комитета по бюджету, финан�
сам и банковской деятельности одоб�
рили представленный отчет с одной не�
большой ремаркой. «В Программе
большой объем сельскохозяйственных
проектов. Но промышленные проекты
экономически привлекательнее, на
один рубль субсидий, отвлекаемый на
них из областного бюджета, к нам воз�
вращается порядка восьми рублей до�
полнительных налоговых платежей. Не�
обходимо продумать систему стимули�
рования таких проектов».

Членами комитета также был одоб�
рен проект закона о внесении измене�
ний в Программу экономического и со�
циального развития. На обсуждение де�
путатов были внесены семь инвести�
ционных проектов с общим объемом
финансирования 864,2 млн. руб., кото�
рые, по замыслу разработчиков, дос�
тойны включения в Программу. Среди
них: «Агрофирма ГАРАНТИЯ» Новоус�
манского района, «Авиакомпания «Во�
ронежавиа», «Лискигазосиликат» и дру�
гие. Не без обсуждения и дискуссий
депутаты головной бюджетной комис�
сии все�таки дали добро всем пред�
ставленным проектам.
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Если  играть,  то по правилам
Воронеж стремительно превращается в

город азартных развлечений. По данным
налоговой службы, общее количество объек�
тов игорного бизнеса возросло с 368 в 2002
году до 1720 автоматов в 2004�м. Рост  впе�
чатляющий – 462 процента. В прошлом году
оборот игорного бизнеса составил  один
миллиард рублей.  В нынешнем  году игор�
ный бизнес как будто  обрел «второе дыха�
ние» �   в  феврале  только в  Воронеже было
зарегистрировано 1897 игровых автоматов
и 22 игорных стола,  по области цифры еще
выше – соответственно 2417 и 135. Так что
сегодня и шагу нельзя ступить, чтобы не на�
ткнуться на «столбик», глотающий пятируб�
левки,  либо на небольшой зал,  где прожор�
ливые автоматы  глотают более  крупные
купюры. Но это, так сказать, только  вершина

Нужен законодательный контроль  за деятельностью  игорных заведений
айсберга, легальная армия «одноруких бан�
дитов»,  число же  аппаратов � «нелегалов» не
поддается учету, что ведет  к серьезным по�
терям для  бюджета.

Бороться с этим бизнесом  трудно – преж�
де всего потому, что он приносит владель�
цам быструю и баснословную прибыль. Но
есть у этого бизнеса и оборотная сторона.
Недавно Всемирная организация  здраво�
охранения признала  игровую  зависимость
болезнью.

В азартные игры вовлечены тысячи под�
ростков, часами простаивающих возле «стол�
биков» и «ромашек». Для многих малообеспе�
ченных семей  общение детей с  «однорукими
бандитами» стало настоящей трагедией – ре�
бята тащат из дома последнюю копейку в
надежде разбогатеть. Пенсионеры � тоже за�
ядлые игроки: в погоне за призрачным выиг�
рышем зачастую уходит вся пенсия.

Вполне обоснованно недовольство обще�
ства засильем игорных заведений, аппара�

тов, стоящих  где ни попадя – от магазинов
до остановок общественного транспорта,
при этом они все ближе и ближе подбирают�
ся к учебным  и медицинским учреждениям.

Деятельность игорных заведений сопря�
жена с целым комплексом проблем – пока�
зательно, что работа игорных клубов  и  кази�
но по�прежнему никак не регламентирова�
на законом на федеральном уровне.

Игорный бизнес вследствие администра�
тивной реформы пока остался «неподотчет�
ным» ни одному из ведомств. Госкомспорта,
влившийся в Минсоцздрав и ставший Агент�
ством, в соответствии с принципами админи�
стративной реформы не может участвовать в
законодательном процессе. Более того, в
настоящее время  Агентство  утратило свои
полномочия по лицензированию игорного
бизнеса,  и он фактически осуществляется
бесконтрольно. Ситуацию может изменить
только определение государственного орга�
на на уровне федерального министерства.

Между тем давно назрела необходимость
вполне прозрачно прописать правила, кото�
рым должны следовать предприниматели, а
также четко установить, какие чиновники и в
каком  порядке могут контролировать дея�
тельность игорных заведений.

Два законопроекта �  «Об упорядоче�
нии размещения объектов игорного биз�
неса на территории Воронежской облас�
ти» и  «О внесении изменений в Закон
Воронежской области «Об административ�
ных правонарушениях на территории Во�
ронежской области»,  которые внес в об�
ластную Думу  глава администрации  Во�
ронежской области Владимир  КУЛАКОВВладимир  КУЛАКОВВладимир  КУЛАКОВВладимир  КУЛАКОВВладимир  КУЛАКОВ,
это  попытка  защитить  воронежцев от
засилья «одноруких бандитов» и эпидемии
игромании. Проекты этих нормативных
правовых актов были рассмотрены на
заседаниях комитетов  по предпринима�
тельству; по законодательству,  безопас�
ности, правам человека и регламенту. Их

цель �  убрать азартные игры  подальше от
школ, медицинских учреждений,  религи�
озных организаций.  По  предлагаемым
губернаторам правилам автоматы могут
быть установлены только в  нежилых по�
мещениях, иметь соответствующий серти�
фикат,  а играть в азартные игры будут
только  достигшие 18�летия граждане.

Текст  законопроекта об  упорядочении
размещения объектов игорного бизнеса
вызвал серьезные замечания со стороны
депутатов и  других участников законода�
тельного процесса. Негативное  заключе�
ние   дало Главное правовое управление
аппарата областной Думы,  настаиваю�
щее на необходимости приведения норм
документа в соответствие с  Налоговым
кодексом и рядом федеральных законов.

На заседаниях профильных комитетов
участники не раз аппелировали к опыту
соседей�белгородцев. Они первыми   в
России сделали шаг к  наведению порядка

в азартных играх.   Белгородская област�
ная Дума приняла закон  об упорядочении
размещения объектов игорного бизнеса.
Он  был оспорен предпринимателями и
прокуратурой, но областной суд Белгород�
ской  области, а вслед за ним и  Верхов�
ный суд России,  вынесли решение, в кото�
ром признали, что  Дума  действовала в
соответствии с  нормами международно�
го и  российского права. Когда подобный
правовой акт   примут  на федеральном
уровне, говорится в решении Верховного
суда, область приведет его в соответствие,
а пока  надо   руководствоваться приня�
тым законом.

Сегодня законопроект будет рассмот�
рен в первом чтении на заседании облас�
тной Думы. Несмотря на множество  наре�
каний, высказанных  комитетом  по пред�
принимательству (председатель – СергейСергейСергейСергейСергей
ЖУКОВЖУКОВЖУКОВЖУКОВЖУКОВ), проект  нормативного акта по�
зволяет существенно продвинуться по пути
разработки нового законодательства в
сфере организации и проведения игр и
пари, определения перечня игорных услуг
и порядка их предоставления,  ограниче�
ния доступа в игорные залы подростков и
т.д.

На заседании комитета по
охране здоровья подведены
предварительные итоги реа/
лизации областной целевой
«Программы  действий по со/
вершенствованию профи/
лактических и лечебно/диаг/
ностических мероприятий,
направленных на снижение
смертности детей первого
года жизни и поддержание
грудного вскармливания
младенцев на 2002/2005
годы».

В этом документе были за�
фиксированы нормативы бес�
платного обследования и ро�
довспоможения. Программа
действует четвертый  год, и,
как считают специалисты  и
законодатели, вполне успеш�
но. За этот период младенче�
ская смертность по области
снизилась с 13,3 процента в
2001 году до 10,3 процента в
2004�м.

Человек родился…
Перинатальная диагностика

врожденных пороков развития
плода – самый ранний из воз�
можных диагностических эта�
пов – позволила стабилизиро�
вать показатель младенческой
смертности  и удерживать его
на низком уровне. Перинаталь�
ная смертность в прошлом году
составила 8,7 процента,  а в
2001 году – 11,9 процента.

Кто�то может сказать, что три
процента �  это немного,  но за
каждым таким процентом – сот�
ни маленьких жизней, счастли�
вых семей, будущих взрослых
граждан страны.

Материнская смертность в

области составила 43,8 на  сто
тысяч новорожденных, в ны�
нешнем году (постучим по де�
реву) не было зафиксировано
подобных случаев.

В определенной степени на
улучшение программных пока�
зателей повлияла  работа реа�
нимационно�консультативного
центра областной детской кли�
нической больницы №1, число
выездов которого в  районы об�
ласти и родильные дома Воро�
нежа выросло на 17 процен�
тов.

В родильных домах действу�
ют принципы, рекомендован�
ные Всемирной организацией

здравоохранения: раннее при�
кладывание новорожденного к
груди, совместное пребывание
матери и младенца, по возмож�
ности грудное вскармливание
без применения заменителей
женского молока. Это позволи�
ло в мае нынешнего года Рос�
сошанскому родильному дому
и женской консультации полу�
чить международный и нацио�
нальный статус «Больница, доб�
рожелательная к ребенку», что
является   гарантией высокого
качества услуг, доброго отно�
шения к матери и ребенку. Ряд
лечебных учреждений – Ново�
усманская, Грибановская, Бо�

гучарская  центральные  рай�
онные больницы, областная
детская клиническая больница
№1,  областной родильный дом,
родильный дом №2 г. Вороне�
жа � также вполне соответству�
ет   высокому статусу.

За три предыдущих года ре�
ализации программы ее фи�
нансирование составило без
малого 45 миллионов рублей,
что позволило оснастить ряд ро�
дильных домов и женских кон�
сультаций города и  области  но�
вейшим  диагностическим обо�
рудованием и оказывать высо�
котехнологичную помощь по со�
временным методикам родо�

вспоможения и выхаживания
младенцев, в том числе из груп�
пы риска,  приняты единые
стандарты медицинской помо�
щи родовспоможения.

На нынешний год объем ас�
сигнований должен составить
более 14 миллионов рублей, на
которые запланировано приоб�
ретение медицинского обору�
дования для   областного  кли�
нического  родильного дома, го�
родских поликлиник  Вороне�
жа.

В нынешнем году областная
целевая программа свое дей�
ствие завершает. Но это не зна�
чит, что в  решении такой важ�
ной проблемы,  как сохранение
жизни матери и  дитя,   будет
поставлена точка. Логическим
ее продолжением станет под�
программа «Здоровый  ребе�
нок»,  принятие которой плани�
руется на очередном заседании
областной Думы.

СОЦИАЛЬНЫЙ ВЕКТОР

В КОМИТЕТАХ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

По бюджету, налогам, финансам и
банковской деятельности (председатель –

Владимир КЛЮЧНИКОВ)
Семь вопросов вошли в повестку дня заседания комитета по

бюджету, налогам, финансам и банковской деятельности. Предста�
вители Главного финансового управления администрации области
представили на суд депутатов проект закона «Об исполнении обла�
стного бюджета на 2004 год», свое заключение на этот документ
подготовила контрольно�счетная палата. Члены комитета одобри�
ли предложенный законопроект и рекомендовали депутатам для
принятия в первом чтении на ближайшем заседании Думы. Получил
«добро» и другой финансовый документ   � «Об утверждении отчета об
исполнении бюджета Территориального  фонда обязательного ме�
дицинского страхования Воронежской области за 2004 год».

По строительному комплексу
и коммунальному хозяйству

(заместитель председателя –
Виктор МЕСНЯНКИН)

Одобрен проект обращения депутатов областной Думы к Пре�
зиденту РФ В.В. Путину, Председателю Совета Федерации ФС РФ
Б.В. Грызлову, Председателю Правительства РФ М.Е. Фрадкову
по проблемам, возникающим при реализации норм Жилищного
кодекса РФ. Областной Думе рекомендовано принять соответ�
ствующее  постановление.

Депутаты согласились с представлением прокурора области о
необходимости принятия ряда нормативных правовых актов, со�
здающих условия для предоставления жилья по договору социаль�
ного найма. Для их разработки будет создана рабочая группа.

Рассмотрен отчет об исполнении областного бюджета за 2004
год. Областной Думе рекомендовано принять проект закона о его
исполнении.

Поддержаны три законодательные инициативы, связанные
опять�таки с принятием нового Жилищного кодекса, � об отмене
обязательности преобразования жилищных кооперативов в ТСЖ,
об установлении нормы общей площади жилья на человека (6 кв.
м), об уточнении права на получение жилья по договорам соци�
ального найма, ответственности за перестройку (или переплани�
ровку) жилого помещения и др.

Одобрен и законопроект челябинских коллег, внесенный ими в
Госдуму  в целях установления и применения единых терминов и
понятий, используемых для классификации автомобильных до�
рог. Что необходимо для определения расходных обязательств
субъектов Федерации и муниципальных образований.

По вопросам экологии и
природопользованию

(председатель – Сергей ПОЧИВАЛОВ)
Губернаторское вето было наложено на Закон Воронежской

области «Об охране окружающей среды и обеспечении экологи�
ческой безопасности на территории Воронежской области», при�
нятый на последнем заседании Думы в двух чтениях. Документ
вернулся в законодательный орган власти и стал предметом об�
суждения депутатов. Члены профильного комитета и представите�
ли администрации области детально обсудили все спорные нюан�
сы. Вопрос включен в повестку дня заседания Думы.

Депутаты одобрили проект закона Воронежской области «Об
исполнении областного бюджета на 2004 год».

Транспорт и связь – два
кита экономической и соци/
альной сферы  региона.  Дея/
тельность   этих наиважней/
ших отраслей в первом квар/
тале 2005 года  была в поряд/
ке контроля рассмотрена  на
заседании комитета  по про/
мышленности, транспорту и
связи (председатель – Нико/
лай ПОСЛУХАЕВ).

 Депутаты обсудили  глубокий
и  аргументированный анализ
политики исполнительной влас�
ти в данной сфере, с которым
выступил  и.о. начальника Глав�
ного управления по промышлен�
ности,  транспорту, связи и инно�
вациям  администрации облас�
ти Юрий НИЗОВЦЕВ.Юрий НИЗОВЦЕВ.Юрий НИЗОВЦЕВ.Юрий НИЗОВЦЕВ.Юрий НИЗОВЦЕВ.

 К  заседанию  комитета   про�
фильным управлением област�
ной администрации была  под�
готовлена внушительная инфор�
мационно�аналитическая за�
писка, в  которой  аккумулиро�
ваны все показатели работы
отраслей.

Положительную динамику
имеет с начала года  транспорт�
ное обслуживание населения.  В
первом квартале автомобиль�
ным пассажирским транспортом
перевезено 32,4 миллиона пас�
сажиров, в том числе 6,4 милли�
она  пассажиров,  оплативших
свой проезд.

В целом по автопредприяти�
ям в I квартале 2005 года дохо�
ды  от перевозки пассажиров
возросли и составили 90 милли�
онов 519,7 тысячи рублей,  про�
тив 71 миллиона 431,5 тысячи
рублей за аналогичный период
прошлого года,  причем надо от�
метить,  что рост доходов (26,7
процента) опережает рост  рас�
ходов (20,8 процента).

Благодаря администрации
области и органам местного са�
моуправления организованы
муниципальные предприятия в

ЧТО ПОЛУЧАЕТСЯ?

Два кита экономики
Горизонты трудного плавания

Кантемировском и Грибановс�
ком районах,  новое предприя�
тие в Бобровском районе, что
позволило сохранить пассажир�
ские перевозки  и создать усло�
вия для  дальнейшего развития.
Для укрепления материально�
технической базы  администра�
цией области им  безвозмездно
переданы 17 автобусов.

С вступлением в силу Феде�
рального закона №122, предус�
матривающего монетизацию
льгот, было признано экономи�
чески обоснованным предостав�
ление натуральных льгот с соот�
ветствующей компенсацией вы�
падающих доходов перевозчи�
кам за счет средств  федераль�
ного и  областного бюджетов.
Так,  в I квартале  нынешнего
года   выделено более  60,6 мил�
лиона рублей,  в том числе на
реализацию бесплатного проез�
да в городском и пригородном
транспорте �58,6 миллиона руб�
лей,  из которых 20 миллионов
направлены перевозчикам го�
рода Воронежа.  Для справки: в
областном регистре федераль�
ных льготников в первом  квар�
тале числилось 303553 челове�
ка  и 220533 – региональных
льготников.

Стабильную  работу по пере�
возке пассажиров  продемонст�
рировала Юго�Восточная желез�
ная дорога Воронежской облас�
ти. На 4,2 процента больше ана�
логичного периода прошлого
года отправлено пассажиров,
еще больше,  на 5,2 процента,
перевезено пассажиров приго�
родным сообщением. Пассажи�
рооборот в I квартале составил
103 процента.  Доходы от пере�
возок в пригородном сообщении
в I квартале возросли на 274,4
процента и составили 28 милли�
онов 393 тысячи рублей, что
связано с выделением средств
из федерального и  областного

бюджетов для  компенсации за
перевозку  льготных категорий
пассажиров.

А вот количество грузов, пе�
ревозимых Юго�Восточной же�
лезной дорогой  за три первых
месяца года,   снизилось  на 9,7
процента,  грузооборот сокра�
тился на 10,1 процента. Умень�
шился на 9,1 процента  и объем
перевозок грузов и пассажиров.

ЮВЖД является одним из
крупнейших налогоплательщи�
ков в бюджеты всех уровней.
В I квартале сумма уплаченных
налоговых платежей в консоли�
дированный бюджет составила
224 миллиона 187 тысяч рублей.

В рамках  «Программы струк�
турной  реформы на железнодо�
рожном транспорте»  ЮВЖД
завершает  работу по передаче
социальной сферы,  жилищно�
коммунального хозяйства,  на�
ходящихся на балансе железной
дороги, в муниципальную соб�
ственность.

Острой остается проблема
сильного износа основных фон�
дов. Из�за плохих дорог и старых
автомобилей в области  за три
первых месяца года было зафик�
сировано 523 дорожно�транс�
портных  происшествия (рост
18,6 процента), в которых по�
гибли 79 и ранен 621 человек –
рост соответственно 9,7 и 21,1
процента.

 Проблема износа  техники и
инфраструктуры  характерна для
всего транспорта. Несмотря на
увеличение объема отправле�
ния пассажиров на 3,9 процен�
та, в первом квартале  количе�
ство вылетов из аэропорта со�
кратилось на 21,1 процента,
часть  авиатехники простаивала
из�за нехватки средств.  Отсут�
ствуют  эффективные финансо�
вые, лизинговые схемы для  мо�
дернизации авиатехники. Очень
сильно изношен аэропорт: для

его   развития  необходима ре�
конструкция взлетно�посадоч�
ной полосы, затраты на которую
составляют 93 миллиона рублей.

Немногим лучше ситуация с
водным транспортом. В 2005
году  ОАО «Лискинский речной
порт» планирует увеличить объе�
мы добычи песка,  доставки щеб�
ня,  перевозки зерна, силикат�
ного кирпича и строительных
блоков. Производственные по�
казатели предприятия зависят
от состояния гарантированных
глубин реки Дон. Восстановле�
ние судоходства и экологичес�
кой безопасности реки  Дон в
пределах Воронежской области
позволит увеличить акционерно�
му обществу объемы перевози�
мых и перерабатываемых гру�
зов, организовать  гарантиро�
ванную перевозку негабаритных
и особо тяжелых грузов, улучшить
экологическую обстановку в пой�
ме реки.

Транспорт – автомобильный,
железнодорожный, автомобиль�
ный, речной – крайне нуждается
в инвестициях, модернизации,
совершенствовании структуры
управления. И  без государствен�
ной поддержки здесь не обой�
тись. Чрезвычайно высокими
остаются энергозатраты в этой
сфере.

На  телекоммуникационном
рынке Воронежской области за�
регистрировано 276 операто�
ров, получивших лицензии на
предоставление услуг связи.
Общий  объем услуг связи
в I квартале оценивается (без
НДС) в 1 миллиард 567,5 милли�
она рублей, в том числе населе�
нию  �  1 миллиард 104,4 милли�
она рублей. В сравнении с ана�
логичным периодом  прошлого
года в физическом исчислении
он возрос на 4,4 процента,
объем услуг населения вырос на
9,5 процента. Число активных
абонентов сотовой связи  более
1197 тысяч  человек и,  таким
образом, оно значительно пре�
высило число абонентов теле�
фонной проводной связи.

В последнее время значи�
тельные финансовые средства
были направлены на строитель�
ство мультисервисных сетей
(МСС) на базе волоконно�опти�
ческих линий передачи данных,
организацию Интернет�узлов.

Отрасль, кроме задач пере�
вооружения, активно участвует
в социальной жизни. Полностью
выполнена программа по уста�
новке телефонов  инвалидам  и
ветеранам Великой Отечествен�
ной войны.

Идет активное развитие ра�

диотелефонной связи «Карат»,
вступили в строй четыре новые
базовые  станции, общая  ем�
кость которых составила около
500 номеров. Таким образом,
большая часть области оказа�
лась в зоне уверенного приема.

Динамично развивается на
территории области почтовая
связь.  УФПС внедряет  новые
технологии, обновляет и модер�
низирует  оборудование. Пред�
приятия почтовой связи оказы�
вают более 40 видов нетрадици�
онных услуг:  прием коммуналь�
ных платежей, экспресс� и элект�
ронная почта, коллективный дос�
туп в Интернет, кибер�платежи.
Сейчас  ФГУП «Почта России» при�
ступило к реализации проекта по
модернизации почтовых отделе�
ний, системы перевозок.

В высокорентабельное  пре�
вратилось ФГУП «РТРС» «Воро�
нежский ОРТПЦ». На территории
Воронежской области создана
сеть областного телевизионно�
го вещательного канала.

Дороги, связь, коммуникации
– вложения в эти  отрасли дают
мощнейший толчок к развитию
экономики. Причем вложенные
средства оборачиваются  появ�
лением новых рабочих мест, раз�
витием городов, поселков, де�
ревень.

Комитет по соцзащите населения Новоусманского района по�
лучил подарок от Александра ПОНОМАРЕВА Александра ПОНОМАРЕВА Александра ПОНОМАРЕВА Александра ПОНОМАРЕВА Александра ПОНОМАРЕВА – современную и
столь необходимую в работе копировальную технику.

А. Пономарев оказал материальную поддержку детскому дому
Новоусманского района: каждый воспитанник получил в подарок
набор средств личной гигиены.

Для детского оздоровительного лагеря «Юность» на средства
депутата приобретены  посуда и столовые приборы.

Сергей ПОЙМАНОВСергей ПОЙМАНОВСергей ПОЙМАНОВСергей ПОЙМАНОВСергей ПОЙМАНОВ выполнил предвыборный  наказ  избира�
телей : в  Верхнемамонском  доме культуры  появился  новенький
автобус «ПАЗ».  Отныне концертные бригады с комфортом  отправ�
ляются  на   гастроли  по селам,  организациям и  предприятиям
района.

Елань�Коленовская  средняя школа Новохоперского района
получила   подарки: для  редколлегии школьной стенгазеты Сергей Сергей Сергей Сергей Сергей
ТКАЧЕВТКАЧЕВТКАЧЕВТКАЧЕВТКАЧЕВ  передал  принтер и сканер. Современная  оргтехника
поможет ребятам    наладить оперативный  выпуск газеты.

ДЕПУТАТСКИЙ ДНЕВНИК

В поисках согласия
Окончание.

Начало на 3/й стр.

При этом ничего не было ска�
зано о качестве предоставляе�
мой энергии.

Администрация области раз�
работала свой типовой проект
договора, он был роздан всем
потребителям и предложен к
заключению энергосбытовой
компании. Однако ее руковод�
ство игнорировало документ, со�
рвало срок проведения договор�
ной кампании и лишь весной это�
го года разработало свой про�
ект договора, содержащий, по
мнению представителей адми�
нистрации, ряд отступлений от
действующих нормативных ак�
тов органов государственной
власти РФ.

Сегодня ситуация оказалась
настолько запутанной, что ре�
шить ее возможно лишь в судеб�
ном порядке. И шесть районов
области подали иски в арбитраж�
ный суд, требуя узаконить про�

ект договора администрации об�
ласти.

Решений, предлагаемых ис�
полнительной властью, три: ци�
вилизованное разбирательство
в судебном порядке; привлече�
ние на рынок   электроэнергии
области независимых энерго�
сбытовых компаний, которые
составят конкуренцию Воронеж�
ской энергосбытовой компании,
и заключение соглашения с
"Энергомашкорпорацией" о раз�
мещении на территории облас�
ти газотурбинных ТЭЦ в Бори�
соглебске, Россоши и Вороне�
же.

Позиция энергетиков была и
остается жесткой: платить обя�
заны все и вовремя. Долги по�
требителей не позволяют энер�
гетикам эффективно осуществ�

лять финансово�хозяйственную
деятельность. По словам дирек�
тора ОАО "ВЭСК" Сергея Греся,
"на сегодняшний день "ВЭСК" �
это уже не монстр "Воронеж�
энерго". Более того, мы  уже дав�
но не монополисты, сейчас в
регионе действуют пять незави�
симых энергосбытовых компа�
ний. На сегодняшний день наша
компания с основным капита�
лом 29 млн. руб. тащит на себе
груз дебиторской задолженнос�
ти почти 1 млрд. руб. Мы намере�
ны защищать свои права. Если
речь идет о договорах � мы гото�
вы к разумному сотрудничеству".

Председательствующему Ива�
ну Лачугину пришлось выступать
в качестве арбитра: "Сегодня ад�
министрация, депутатский корпус
обеспокоены тем, что договора

заключаются вне законодатель�
ного поля. Вопросы трудные. Но
спрятаться от них было бы непра�
вильно. Мы должны и будем при�
нимать решение. Но договора �
лишь один из аспектов пробле�
мы. Вопрос энергообеспечения
области куда шире".

Поэтому разговор профес�
сионалов коснулся и более глу�
боких проблем энергетической
сферы: хватает ли энергии для
обеспечения области, для нор�
мального развития производ�
ства (ведь не секрет, что про�
мышленность сегодня работа�
ет лишь на 10 процентов от пре�
жних объемов, и  за последнее
десятилетие на четверть сокра�
тилось потребление электро�
энергии  промышленными
предприятиями); насколько

обоснованы тарифы на элект�
роэнергию; что нужно энер�
гетикам для бесперебойного
обеспечения электроэнергией
потребителей; какие проблемы
стоят перед потребителями и
чем может помочь в этой ситу�
ации власть?

Безусловно, все и сразу ре�
шить невозможно. Но такого
уровня разговор,  конечно, бу�
дет иметь положительные по�
следствия. Принятие законода�
тельных решений очень важно
с точки зрения создания нор�
мальных условий работы для
энергетиков. "Над вопросами
выхода из сложившейся ситуа�
ции продолжит работать наш
профильный комитет, и я наде�
юсь, что мы сможем суще�
ственно изменить ситуацию с

расчетами за электроэнергию,
� подвел итоги заседания пред�
седатель комитета. � В этом, да
и в других случаях, мы должны
опираться на экономическую
целесообразность,  использо�
вать профессиональный под�
ход. Только тогда мы переста�
нем топтаться на месте и нач�
нем двигаться вперед".

По предложению Ивана Ла�
чугина была создана рабочая
группа по оптимизации договор�
ных обязательств между постав�
щиками и потребителями элект�
роэнергии и улучшению техниче�
ского обеспечения и обслужи�
вания предприятий�потребите�
лей энергии.

Одним из положительных ре�
зультатов заседания можно счи�
тать достигнутую договоренность
об укреплении полномочий на�
чальников отделений Воронеж�
ской энергосбытовой компании
вносить изменения в пункты до�
говоров в интересах потребите�
лей электроэнергии.

ВЫПУСК ПОДГОТОВИЛИ:
Надежда ДОЛИНИНА,
Ольга РУДЕНКО, Андрей ПАВЛОВ,
Сергей КОЛЕСНИКОВ (фото).
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О золотых медалях
и детской пище

Очередная расширенная планерка в горадминистрации нача-Очередная расширенная планерка в горадминистрации нача-Очередная расширенная планерка в горадминистрации нача-Очередная расширенная планерка в горадминистрации нача-Очередная расширенная планерка в горадминистрации нача-
лась с обсуждения прошедшего учебного года в Воронеже. лась с обсуждения прошедшего учебного года в Воронеже. лась с обсуждения прошедшего учебного года в Воронеже. лась с обсуждения прошедшего учебного года в Воронеже. лась с обсуждения прошедшего учебного года в Воронеже. «Кро-
потливая и целенаправленная работа завершена успешно», - так на-
чал свое выступление начальник городского управления образования
Павел Бондарев. В этом году количество медалистов не снизилось. При
этом Павел Иванович указал на то, что в прошлом году школу окончили
11 тысяч человек, в нынешнем – только около восьми тысяч.  Всего в
2005 году с отличием школу окончили 505 человек, из них 132 – с «зо-
лотом». Неплохие результаты воронежские выпускники продемонстри-
ровали и при сдаче ЕГЭ: 17 человек получили 100 баллов.

Павел Бондарев поблагодарил все городские подразделения, ко-
торые принимали участие в организации и проведении общегородс-
ких праздничных мероприятий для выпускников.  Начальник городс-
кого управления ГО и ЧС С.Хомук и командир муниципального полка
милиции В.Колчин сообщили, что выпускные вечера в этом году про-
шли без происшествий.

Касаясь текущих дел, Павел Бондарев крайне сложной назвал си-
туацию с детским питанием. Из-за задолженностей в размере 16 млн.
рублей некоторые поставщики отказываются обеспечивать продук-
тами детские дошкольные учреждения. Но пока все детские учрежде-
ния продолжают работать. Однако вероятность того, что некоторые
из них придется закрыть на летний период, достаточно велика. На
планерке было предложено частичное решение этой проблемы: по-
скольку летом, в сезон отпусков, многие родители не водят малышей
в садики, и некоторые учреждения пустуют, поэтому Павел Бондарев
предложил сократить количество действующих «вхолостую» детсадов
на летний период. Предполагается уже с этой недели отправлять часть
детсадов «на каникулы».

Банки мэрии
дают «добро»

Пожалуй, основным пунктом, который рассматривался на рас-Пожалуй, основным пунктом, который рассматривался на рас-Пожалуй, основным пунктом, который рассматривался на рас-Пожалуй, основным пунктом, который рассматривался на рас-Пожалуй, основным пунктом, который рассматривался на рас-
ширенном заседании в администрации города, стала финансоваяширенном заседании в администрации города, стала финансоваяширенном заседании в администрации города, стала финансоваяширенном заседании в администрации города, стала финансоваяширенном заседании в администрации города, стала финансовая
обстановка в Воронеже.обстановка в Воронеже.обстановка в Воронеже.обстановка в Воронеже.обстановка в Воронеже. Начальник финансово-казначейского управ-
ления Сергей Курило выступил с подробными комментариями по этой
проблеме. Счета городской администрации были заблокированы за-
водом СК на прошлой неделе в погашение задолженности прошлых лет.
Арестованная сумма составляет 52 млн. рублей. Практически из-за
действий СК тормозится процесс выплаты зарплат бюджетникам, под
угрозой оказался вопрос питания в детских садах и подготовка города
к зимнему периоду. Однако Сергей Григорьевич сообщил, что уже пос-
ле разблокировки счетов в первую очередь планируется рассчитаться
с работниками бюджетной сферы – на это потребуется 60 млн. рублей.
За детское питание будет выплачено 16,9 млн. рублей. В критическом
положении находится городская служба «скорой помощи» - из-за не-
хватки средств автомобили медицинской службы заправлялись горю-
чим в долг. Уже завтра за израсходованные литры бензина срочно при-
дется выплатить один миллион рублей. По сообщению Сергея Курило,
городу в нынешней ситуации удается сохранять благонадежную кре-
дитную историю. Поэтому банки  согласны продолжать сотрудничество
с мэрией, несмотря на сложившиеся обстоятельства.

Банкротство
или инвестиции?

Прошла рабочая встреча руководства городской и областной ад-Прошла рабочая встреча руководства городской и областной ад-Прошла рабочая встреча руководства городской и областной ад-Прошла рабочая встреча руководства городской и областной ад-Прошла рабочая встреча руководства городской и областной ад-
министраций. министраций. министраций. министраций. министраций. О поднятых темах и достигнутых договоренностях рас-
сказали на расширенной планерке в горадминистрации первый заме-
ститель главы города по социально-экономической политике Юрий
Кретинин, первый заместитель главы администрации города по город-
скому хозяйству Вячеслав Артемов и председатель гордумы Сергей
Колиух на расширенной планерке. Так, на встрече решалась судьба ряда
муниципальных предприятий. По словам В.Артемова, многие из них
находятся под угрозой банкротства. В таком случае городские власти
будут стараться сделать так, чтобы эта процедура не нанесла ущерб
функционированию предприятий. Но есть и другой путь развития – спа-
сать МУПы за счет привлечения инвестиций. Этот вариант видится обе-
им ветвям власти наиболее безболезненным и приемлемым. Все пред-
приятия спасти от банкротства вряд ли удастся. Однако Вячеслав Дмит-
риевич назвал стратегически важным удержать на плаву «Горэлектро-
сеть», «Теплосеть» и «Воронежводоканал».

Информационно-аналитический отдел администрации
городского округа г.Воронеж.

ГОРОДСКАЯ ЖИЗНЬ

Испытание для
смелых

Финальные соревнования
сельских игр, с легкой руки на-
чальника областного Управления
по физкультуре и спорту Павла
Брязгунова получивших звание
«малой воронежской олимпиа-
ды», в этом году доверили прини-
мать Богучару. Конкурс на прове-
дение Игр-2005 был объявлен
еще прошлым летом, сразу пос-
ле чествования призеров Игр-
2004. Тогда, на подведении ито-
гов, заместитель губернатора
Юрий Савинков подчеркнул, что
уровень спортивной подготовки
на следующих играх должен быть
не ниже предыдущих. Но все по-
нимали, что гораздо более труд-
ной задачей станет соответствие
уровню организационному. Тре-
тьи сельские игры, прошедшие в
Лисках, стали уникальным собы-
тием воронежской спортивной
жизни: ни один район Воронеж-
ской области не может пока по-
хвастать такой спортивной ба-
зой, которую имеют лискинцы, не
говоря уже об отношении к физ-
культуре и спорту местного руко-
водства во главе с главой райо-
на Виктором Шевцовым.

Словом, для того, чтобы
взяться за проведение очеред-
ных сельских игр, требовалась
определенная отвага: очень уж
высоко в Лисках подняли план-
ку. И Богучар достойно выдер-
жал испытание.

Олимпийский
огонь в Богучаре

Игры проходили на стадионе
«Юность» в центре города, в рас-
положенной здесь же детско-
юношеской спортивной школе, а
также в военном городке, где
оказались в наличии четыре
мини-футбольных поля, две горо-
дошные площадки и три спортив-
ных зала, пригодившихся для игры
в волейбол, настольный теннис и
шахматы - компактно и удобно.

По уже сложившейся тради-
ции в первый день на стадионе
был зажжен олимпийский огонь.
Команды всех сельских районов
области прошли перед трибуна-
ми торжественным маршем. Вы-
ступление местных артистов и
детских спортивных коллективов
стало отличным подарком Богу-
чара многочисленным гостям и
спортивным соперникам. И даже
погода, как и в Лисках, благопри-
ятствовала организаторам: в
момент церемонии открытия
расступились тучи.

-  Историю сельских игр начи-
нали Анна и Россошь, - напомнил
Павел Брязгунов. – Затем Лис-
ки, по-хорошему избалованные

спортивными и прочими зрели-
щами, пожелали произвести на
гостей неизгладимое впечатле-
ние и с блеском сделали это. Те-
перь я с удовлетворением могу
отметить, что и четвертые игры в
Богучаре прошли на высоком
уровне. Опасения по поводу того,
что Лиски нельзя превзойти, в
сущности, бесполезны. Мерять-
ся, кто лучше, а кто хуже, в этом
деле ни к чему. Душевность и го-
степриимство – вот те составля-
ющие, которые всегда приносят
свои плоды. Главная цель сельс-
ких игр - сдружить команды, про-
демонстрировать мощь воро-
нежской спортивной «армии»,
вселить надежду в то, что физи-
ческая культура и здоровый об-
раз жизни -  действительно, бу-
дущее нашей области и нашей
страны, - совместными усилиями
успешно достигнута.

Честная игра –
путь к победе!
Богучар не только успешно

выдержал уровень, но и побил

некоторые рекорды. Например,
впервые за историю областных
сельских игр на них съехались
все без исключения районы.
Число участников соревнований
по армрестлингу и гиревому
спорту, волейболу, городкам,
легкой атлетике, мини-футболу,
настольному теннису, перетяги-
ванию каната, русской лапте и
шахматам превысило 1600 че-
ловек.

Беспрецедентным было и ка-
чество экипировки команд. Есть
мнение, этот вопрос, независимо
от финансового благополучия
районов, был решен после того,
как на открытии Третьих сельских
игр в Лисках побывали все гла-
вы районных администраций и
губернатор Владимир Кулаков.
Тогда чиновники явились в со-
провождении жен, и именно этот
факт, как впоследствии оказа-
лось, имел решающее значение.
Женщины получили возмож-
ность сравнить команды – и дело
сдвинулось. Никому не хотелось,
чтобы их район бледно выглядел
на фоне других!

Наконец, в Богучаре про-
изошло поистине историческое
событие. Руководители район-
ных спорткомитетов подписали
соглашение о принципах чест-
ной игры при проведении всех
физкультурных и спортивно-
массовых мероприятий на тер-
ритории Воронежской области.
Семь пунктов соглашения, со-
ставленного принципу fair play,
должны, наконец, положить ко-
нец манипуляциям с паспорта-
ми и всевозможным конфлик-
там, свойственным крупным
сельским соревнованиям (лиш-
ний раз, впрочем, доказываю-
щим их популярность и вес). В
частности, главные районные
спортсмены пообещали «не ста-
вить победу во главу абсолют-
ной истины». Тем не менее, ито-
ги неофициального командного
зачета были обнародованы
лишь через несколько дней,
после многократных и тщатель-
ных пересчетов. Несмотря на
то, что еще в прошлом году сель-
ские игры были провозглашены
фестивалем, праздником

спорта, в котором побеждает
дружба и нет проигравших,
главной движущей силой здесь
была и остается честь районов.
И даже с приставкой «неофици-
альный» в битве за командный
результат разгораются нешуточ-
ные страсти.

На этот раз победу в коман-
дном зачете одержал Аннинс-
кий район, взявший золотые
кубки в соревнованиях по го-
родкам, настольному теннису и
русской лапте, за ним на неофи-
циальном командном пьедеста-
ле расположились Новоусманс-
кий и Лискинский районы. По-
бедителем в соревнованиях по
мини-футболу и волейболу стал
Новоусманский район, армс-
порт записал на свой «золотой»
счет Верхнемамонский, гире-
вой спорт – Россошанский,
шахматы и кросс – Борисоглеб-
ский, перетягивание каната –
Репьевский районы. В числе
призеров также Таловский,
Лискинский, Богучарский, Пав-
ловский, Рамонский, Калачеев-
ский, Хохольский, Кантемиров-

ский, Воробьевский, Новохо-
перский,Россошанский районы.

Неспортивные
итоги

Впрочем, хозяева, помимо
престижного второго места в
соревнованиях по мини-футбо-
лу, выиграли кое-что еще. В
рамках подготовки к сельским
играм Богучар не только поднял
в районе интерес к физкульту-
ре и спорту, но и навел порядок
на своей спортивной базе. Где-
то, как рассказал главный спе-
циалист районной администра-
ции по физкультуре  и спорту
Сергей Заикин, потребовалось
косметическое вмешательство,
где-то сделали, пользуясь случа-
ем, полноценный ремонт. На
стадионе «Юность» полностью
перекрыли трибуны, админист-
ративный корпус одели в плас-
тик. Из областного бюджета на
сельские игры было выделено,
по словам Павла Брязгунова,
1,4 миллиона рублей - на пита-
ние и проживание спортсме-
нов, оплату судейства, приобре-
тение спортинвентаря, а также
на покупку автобуса для детской
спортивной школы.

Какому району доверят про-
ведение Пятых сельских игр?
Пока главным претендентом на-
зывают Рамонь. Как пояснил
Павел Брязгунов, Богучар –
южный форпост  Воронежской
области, так что самое время
переместиться на северное на-
правление.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Фото автора.

Наша игра!
В воскресенье завершилось одно из главных спортивных событий

 местного масштаба – Четвертые летние сельские игры, на четыре дня
приковавшие внимание воронежской глубинки

Как и прежде, поклонники Ка-
иссы пробовали свои силы в трех
классических соревнованиях, в
зависимости от рейтинга и квали-
фикации. Начнем с главного тур-
нира «Master Open», в котором иг-
рали профессионалы и спортсме-
ны с международным рейтингом.

Здесь после четырех туров ли-
дерство захватил молодой ли-
пецкий мастер Олег Чеботарев,
выиграв все четыре поединка.
Начал он «за здравие», а вот за-
кончил «за упокой»: тяжкое бре-
мя лидера оказалось ему не по
плечу, и финиш липецкий спорт-
смен откровенно провалил, чем
немедленно воспользовались
его ближайшие конкуренты и, в
частности, ростовский междуна-
родный мастер Вячеслав Захар-
цов, который твердой и уверен-
ной поступью неумолимо шел к
главной вершине – чемпионству.
Именно он финишировал в гор-
дом одиночестве, набрав в ито-
ге 7 очков из 9.

Ближайшие преследователи
ростовчанина международные
гроссмейстеры Евгений Шапош-
ников (Саратов) и Александр Ла-
стин (Железноводск) заняли соот-
ветственно второе и третье мес-
та, имея в своем активе по 6,5
очка. Что же касается выступле-
ния воронежцев в главном турни-
ре, то их достижения выглядят
весьма скромно. Лишь междуна-
родному мастеру Сергею Сергиен-
ко удалось войти в десятку – с 6
очками он занял 9-е место.

В остальных категориях лучши-
ми оказались мастер ФИДЕ Васи-
лий Палин (Шахты) – 5, первен-
ствовавший среди юношей, меж-
дународный мастер Елена Сазо-
нова (Ноябрьск) – 4, отличивша-
яся среди женщин, кандидат в ма-
стера Владимир Качар (Москва) –
4, занявший 1-е место в группе
ветеранов, международный мас-
тер Денис Еращенков (Красно-
дар) – 5,5, ставший сильнейшим
среди шахматистов с междуна-
родным рейтингом 2300-2400,
мастер ФИДЕ Леонид Окунь (Бел-
город) – 6, добившийся аналогич-
ного успеха в группе спортсменов
с рейтингом 2200-2300, а также
кандидат в мастера Игорь Яко-
венко (Краснодар) – 4,5, опере-
дивший тех, у кого рейтинг был
ниже 2200.

Значительно весомее оказа-

Главный приз
уехал в Ростов

лись успехи наших
земляков во вто-
ром по значимос-
ти турнире «FIDE-
open», хотя и
здесь чемпионс-
кий титул завое-
вал наш гость из Ставропольско-
го края кандидат в мастера Бо-
рис Кручев – 7,5 из 9. Зато на
последующих местах – воронеж-
ские кандидаты в мастера Влади-
мир Провкин, Владимир Грицен-
ко и Валентин Севергин, в акти-
ве которых по 7 очков. В десятку
сильнейших также попали Сер-
гей Суров из Борисоглебска –
6,5 и еще один воронежец Игорь
Бобров – 6,5.

Кроме них специальными при-
зами в различных номинациях
были награждены кандидаты в
мастера Барбара Черепова (Пет-
розаводск) и Арина Андреева (Во-
ронеж) – среди женщин, мастер
ФИДЕ Леонард Мелконян (Вели-
кие Луки) и кандидат в мастера
Валерий Кулешенко (Рамонь) –
среди ветеранов; перворазряд-
ник Александр Иванов (Петроза-
водск) и кандидаты в мастера Ан-
дрей Стукопин (Ростов-на-Дону),
Петр Натачеев (Самара), Сергей
Чехов (Воронеж) – среди юнио-
ров: кандидат в мастера Василий
Хашимов (Новохоперск) и перво-
разрядники Павел Свинаренко
(Тольятти), Алексей Поддергин
(Воронеж), Александр Кириченко
(Старый Оскол) – среди шахмати-
стов без международного рейтин-
га.

Наконец, в любительском тур-
нире «Amateur Open» победил во-
ронежец Алексей Шевченко, су-
мевший по дополнительным по-
казателям опередить саратовца
Рахима Пасхиева. У обоих по 6
очков из 7.

Третье место у Александра Си-
тухи (Лобня), также обошедшего
на финише и тоже по таблице ко-
эффициентов эртильского шахма-
тиста Юрия Кондаурова. У этого
дуэта в активе по 5,5 очка. Среди
воронежцев в десятке лучших
оказались Владислав Воротников
и Александр Хрипунов. В группе
ветеранов здесь отличился Юрий
Пирожков, среди юношей – Вла-
дислав Быковский, а среди жен-
щин – Ольга Головкина (все – Во-
ронеж).

Александр СЛЕПЦОВ.

21 июня завершился IХ Международный шахматный
фестиваль «Воронеж-2005», в котором приняли участие
более 200 спортсменов, в том числе 11 международных
гроссмейстеров и свыше трех десятков национальных и
международных мастеров из России, Англии, Швейцарии,
Индии, Украины, Армении и Таджикистана.

Это первая такая поляна в
наших краях и третья в Цент-
рально-Черноземном регионе (в
Липецке есть и в Губкине). Лис-
кинская отличается тем, что от-
носится к самым последним по-
колениям. При правильной экс-
плуатации она может служить
два, а то и три десятилетия, а га-
рантийный срок имеет – десять
лет. Играть и тренироваться
здесь можно 24 часа в сутки,
причем круглый год, и чем доль-
ше поле, что называется, топчет-
ся, тем выше становится его ка-
чество.

Это внешняя сторона вопро-
са. Внутренняя предполагает ска-
чок в развитии всего областного
футбола. Как подчеркнули на тор-
жественном открытии объекта
глава администрации Лискинс-
кого района Виктор Шевцов,
вице-президент МОА «Чернозе-
мье» лучший бомбардир Вороне-
жа всех времен Владимир Про-
скурин, а также начальник отде-
ления ЮВЖД Александр Канун-
ников, ожидается массовый при-
лив в футбол прежде всего мест-
ных мальчишек. А чем больше за-
нимающихся, тем выше шанс, что

кто-то из них дорастет до уровня
команды мастеров. Опять же ме-
стный  «Локомотив» получил воз-
можность тренироваться и про-
водить сборы на собственной
базе, а не искать более-менее
подходящие условия в совершен-
ной дали от Лисок. И «Факел»,
кстати, может арендовать поля-
ну. Зимой, например. Ну и все
остальное, что относится к разви-
тию самой популярной в народе
игры, можно смело связывать с
фактом открытия первого полно-
ценного (есть еще, как известно,
мини-поле на Центральном ста-

дионе профсоюзов) футбольного
поля с искусственным покрыти-
ем.

А оптимизация населения –
это разве не положительный мо-
мент в разрезе того, что делает-
ся в Лисках. А альтернатива тем
бедам, которые берут нас сегод-
ня буквально за горло, – алкого-
лизм, наркомания? Это пошире
будет, чем непосредственно фут-
бол. Что ни год, то новый объект,
куда может пойти и стар и млад
– поиграть в мяч, в теннис, по-
таскать гири, штангу, побороться
на ковре или татами, сразиться
за шахматной доской, поплавать
в бассейне. Еще никто не подсчи-
тывал, сколько этих самых оздо-
ровительных квадратных метров
приходится здесь на душу насе-
ления. Сравнивать с Воронежем
и – счет явно не в пользу област-
ного центра. Скажем, население
так называемого спального Се-
верного микрорайона раз в не-
сколько больше, чем в Лискинс-
ком районе, а условий для заня-
тий физической культурой – раз
в пять меньше.  Вот и спят люди,
образно выражаясь. А в Лисках
работают, там  грандиозные пла-
ны претворяются в жизнь, на оче-
реди еще один социальный
объект – школа со спортивным
уклоном в селе Средний Икорец.
Уникальнейшее заведение – ни-
чего подобного в новейшей исто-
рии у нас еще не строилось.

Да осилит дорогу идущий!

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Фото Владимира

ПОХОДАЕВА.

ХОРОШИЕ НОВОСТИ

В спортивно-оздорови-
тельной отрасли Лискин-
ского района очередная
новость: вступило в строй
футбольное поле с искус-
ственным покрытием. Оно
расположилось парал-
лельно хоккейной коробке
в торце основного (травя-
ного) поля стадиона
«Локомотив», который год
от года приобретает черты
современной спортивной
арены, отвечающей уже
не районному и даже не
областному, а всероссий-
скому уровню.

Круглый год
с утра до ночи
Круглый год
с утра до ночи

от 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 г. № 10/1, г. № 10/1, г. № 10/1, г. № 10/1, г. № 10/1, г. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж
О розничных ценах на сжиженный газ,

реализуемый населению Воронежской области
Рассмотрев предложение ОАО «Воронежоблгаз» по изменению

розничных цен на сжиженный газ для бытовых нужд с 01.01.2005г. в свя-
зи с увеличением оптовой отпускной цены на сжиженный газ Воронежс-
ким филиалом ФГУП «СГ-Транс» и, руководствуясь постановлением Прави-
тельства РФ от 07.03.1995г. №239 «О мерах по упорядочению государ-
ственного регулирования цен (тарифов)» и постановлением администра-
ции Воронежской области от 01.09.2004г. № 777, согласно которому на
Региональную энергетическую комиссию возложены функции по регули-
рованию розничных цен на сжиженный газ,

правление РЭК р е ш и л о:правление РЭК р е ш и л о:правление РЭК р е ш и л о:правление РЭК р е ш и л о:правление РЭК р е ш и л о:
1. Утвердить на 2005г. следующие розничные цены на сжиженный газ,

реализуемый ОАО «Воронежоблгаз» населению Воронежской области на
бытовые нужды, за 1 кг (с НДС):

- в баллонах - 11руб. 97 коп.;
- от групповых резервуарных установок (ГРУ) – 5руб. 23коп.
2. Розничные цены, утвержденные в п.1 данного решения, ввести в

действие с 01.07.2005г.
3.Считать утратившим силу с 01.07.2005 г. решение Правления РЭК от

15.03.2004г. №9/1.

от 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 г. № 10/2, г. № 10/2, г. № 10/2, г. № 10/2, г. № 10/2, г. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж
О тарифе на услуги по передаче электрической

энергии на 2005 год для МУП «Нижнекисляйское
жилищно-коммунальное хозяйство»

Рассмотрев материалы, представленные МУП «Нижнекисляйское жи-
лищно-коммунальное хозяйство», и руководствуясь Федеральным законом
«О государственном регулировании тарифов на электрическую и тепловую
энергию в Российской Федерации» от 14.04.95 г. № 41-ФЗ, Правление
региональной энергетической комиссии р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2005 год тариф на услуги по передаче электрической
энергии с учетом потерь (технологического расхода) электрической энер-
гии на ее передачу по сетям МУП «Нижнекисляйское ЖКХ», р.п. Нижний
Кисляй, рег. № 3.231, для ОАО «Воронежская энергосбытовая компания»
по высокому уровню напряжения (ВН), в размере 289 руб. 10 коп. за 1000
кВтч (без НДС).

2. Данное решение вступает в силу с момента опубликования.

от 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 гот 28.06.2005 г. № 10/3, г. № 10/3, г. № 10/3, г. № 10/3, г. № 10/3, г. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж
О тарифе на услуги по передаче

электрической энергии на 2005 год
для ООО «Придонхимстрой Известь»

Рассмотрев материалы, представленные ООО «Придонхимстрой Из-
весть», и руководствуясь Федеральным законом «О государственном регу-
лировании тарифов на электрическую и тепловую энергию в Российской
Федерации» от 14.04.95г. № 41-ФЗ, Правление региональной энергети-
ческой комиссии р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Утвердить на 2005 год тариф на услуги по передаче электрической
энергии (кроме населения) для ООО «Придонхимстрой Известь», г. Россошь,
рег. № 3.232, в размере 115 руб. 09 коп. за 1000 КВтч (без НДС).

2. Данное решение вступает в силу с момента опубликования.

от 28.06.2005гот 28.06.2005гот 28.06.2005гот 28.06.2005гот 28.06.2005г. № 10/5, г. № 10/5, г. № 10/5, г. № 10/5, г. № 10/5, г. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж. Воронеж
О тарифе на услуги по передаче

тепловой энергии для ООО «Талар»
В связи с передачей в собственность ООО «Талар» основных средств:

тепловых сетей и оборудования, принадлежащих ранее ОАО «ВЭЛТ-Кинес-
коп» (договор поставки от 14.01.2005г. №2) и руководствуясь Федераль-
ным законом РФ от 14.04.95г. №41-ФЗ «О государственном регулирова-
нии тарифов на электрическую и тепловую энергию в Российской Федера-
ции», Правление региональной энергетической комиссии
р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:р е ш и л о:

1. Считать действующим на 2005 год для ООО «Талар» (Воронежский
филиал), г. Воронеж, рег. № 4.235, тариф на услуги по передаче тепловой
энергии ранее установленный для ОАО «ВЭЛТ-Кинескоп» решением Прав-
ления РЭК от 28.10.2004 г. № 24/6, в размере 45 руб. 36 коп. за 1 Гкал
(без НДС).

2. Считать утратившим силу п.2 решения Правления РЭК от 28.10.2004г.
№ 24/6.

 3. Данное решение вступает в силу с момента опубликования.

Председатель РЭК Н.Г.РЕШЕТОВ.

РЕШЕНИЯ ПРАВЛЕНИЯ РЕГИОНАЛЬНОЙ
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ КОМИССИИ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

� Историческое событие: руководители
районных спорткомитетов подписывают
соглашение о принципах честной игры.

� Первые медали на Сельских играх-2005
получили самые сильные люди области - гиревики.

� Рамонь полна решимости
принять эстафету «малой
воронежской олимпиады».
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г.Воронеж, ул.К.Маркса, 43 (Каменный мост), т.: 52-24-81, 52-24-88, 26-17-50.

БАЛАНС
Открытого акционерного общества

«Воронежнефтепродуктавтоматика»
на 31 декабря 2004 г. (тыс. руб.)

Россия, 394006, г. Воронеж, ул. Кирова, 4, тел/факс: (0732) 77-22-17
Утвержден общим собранием акционеров 23 июня 2005г.

Количество акционеров на 01.01.2005г. – 89. Годовое общее собрание
акционеров ОАО «Воронежнефтепродуктавтоматика»  решило выплатить
дивиденды из расчета на одну привилегированную акцию –55 руб. 00 коп., на
одну обыкновенную акцию –55 руб. 00 коп.

Управляющий ОАО «Воронежнефтепродуктавтоматика»
А.Г.Кривобоков .

Главный бухгалтер Е.Н.Хаустова.

СОВЕТ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ

28 июня – день рождения депутата областной Думы
И.С. ВАСИЛЬЕВА.

Уважаемый  Иван Степанович!
Депутаты областной Думы сердечно поздравляют Вас с 55-летием!
 От души желаем больших успехов в профессиональной и депутатской

деятельности, неиссякаемой энергии, счастья, здоровья, жизненного
благополучия.

ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ УПРАВЛЕНИЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

сообщает о дополнении в объявлении о проведении
конкурса, опубликованного в газете «Коммуна»

18.06.2005 г. (Дизельное топливо):

Срок поставки - 3, 4-й квартал 2005 г.;

Воронежский кооперативный институт БУПК

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ СТУДЕНТОВ В 2005г.
НА ФАКУЛЬТЕТ СРЕДНЕГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

Экономика и бухгалтерский учет; Правоведение; Менеджмент;
Право и организация социального обеспечения; Товароведение.

Срок обучения:
очная форма: на базе 11 классов – 1 г.10 мес., на базе 9 классов – 2 г.10 мес.

заочная форма: на базе 11 классов – 2 г.10 мес.

НА ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ (ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ) ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:
Бухгалтерский учет, Анализ и аудит; Экономика и управление на предприятии;

Товароведение и экспертиза товаров; Финансы и кредит.
Срок обучения: очная форма – 3 года, заочная форма – 3 года.

Прием документов осуществляется с 20 апреля по 31 июля 2005 года.
Зачисление проводится по результатам собеседования. Обучение платное.

Адрес: 394038, г.Воронеж, ул.Космонавтов, 36.
Телефоны для справок: 63-55-54 – учебный отдел, 63-62-00 – отборочная комиссия,

78-92-12 – деканат экономического факультета (высшего образования),
64-10-86 - деканат факультета среднего профессионального образования.

Лицензия А №000323 Мин-во обр-я РФ регистр. №0308.

Валентину Алексеевну БондаренкоВалентину Алексеевну БондаренкоВалентину Алексеевну БондаренкоВалентину Алексеевну БондаренкоВалентину Алексеевну Бондаренко
поздравляем с днем рождения!

Желаем здоровья, счастья, благополучия,
благосостояния.                                             Коллеги.  Коллеги.  Коллеги.  Коллеги.  Коллеги.

Сергея Саввина
поздравляем с днем рождения.

Желаем творческих успехов, здоровья.
Коллеги.

3 июня 2005 года в газете «Коммуна» опубликовано
извещение представителя собственников 74 земельных долей

бывшего СХКПП «Лозовское» Цыбиной Г.П. о выделении
в счет долей земельных участков в кадастровых кварталах:

36:06:1600 013 и 36:06:1600 012.
Мы, собственники земельных долей того же хозяйства,

в соответствии со ст.13 ФЗ «Об обороте земель
сельскохозяйственного назначения» возражаем

относительно местоположения выделяемых земельных участков,
так как они находятся в аренде колхоза «Правда»

и используются по целевому назначению.

Представитель собственников земельных долей Букреева Н.И.

ВОЗРАЖЕНИЕ

огнетушитель ОП-5, таль электрический, электродрель, весы настольные, электронагреватель, электротельфер, кассовый
аппарат ЭКР, контейнер металлический г/п 3 тн, склад металлический, станок вертикально-фрезерный, телефонный аппарат,

электромонтажное оборудование в ассортименте (выключатели, розетки, лампы, светильники, провод и т.п.).
Цена договорная. Тел. 54-91-36.

ОАО «ВМУ «ЮГОВОСТОКЭЛЕКТРОМОНТАЖ»
СООБЩАЕТ О ПРОДАЖЕ СЛЕДУЮЩЕГО ИМУЩЕСТВА:

Бессарабов Виталий Сергеевич,
действующий по доверенностям от имени 6 собственников 8 земельных долей

в праве общей долевой собственности на земельный участок площадью
77,04 га, расположенный по адресу: Воронежская область,

Новохоперский район, в границах бывшей СХА «Красная Звезда»,
извещает о намерении собственников

выделить земельный участок
площадью 77,04 га, в счет 8 земельных долей в праве общей долевой

собственности из земель сельхозназначения для передачи в аренду КФХ «Гея».
Указанный земельный участок расположен: пашня – 54,8 га (ч.к. 67 – 54,8 га);

пастбища – 21,7 га (ч.к. 78 – 21,7 га); сенокос – 0,54 га (ч.к. 13 – 0,54 га).
Рыночная стоимость выделяемого земельного участка не превышает рыночную

стоимость остающихся после выдела земельного участка в расчете
на единицу площади. Компенсация не выплачивается.

Возражения по местоположению выделяемого земельного участка просим
направлять по адресу: Воронежская область, г. Новохоперск,

ул. Советская, д. 39, Бессарабову Виталию Сергеевичу,
а также в Новохоперский отдел Главного управления

Федеральной регистрационной службы по Воронежской области.

Кольцовский театр
простился по-английски

ПРЕМЬЕРА

Очередной свой сезон Воронежский академический театр
драмы имени А.В. Кольцова завершает премьерой, извес-
тие о которой явилось для многих местных поклонников
Мельпомены немалым сюрпризом. «Безумная ночь, или
Женитьба Пигдена» - так называется впервые показанный
во вторник спектакль по пьесе Рэя Куни.

Что ж, теперь у нас появилась
возможность ближе познако-
миться с особенностями англий-
ского юмора – или, точнее, с
российской его интерпретацией.
В своё время пьеса (название
которой далеко не случайно от-
сылает к легендарной комедии
Бомарше, посвящённой похож-
дениям Фигаро) была удостоена
премии Лоуренса Оливье как
лучшая английская комедия

1991 года. Вот уже почти пят-
надцать лет эта комедия поло-
жений (жанр, обожаемый зри-
телем) не покидает сцены во
всем мире, от Лондона до Кие-
ва. Действие её разворачивает-
ся на протяжении всего одной
ночи в гостинице. Есть здесь и
грозящий перерасти в полити-
ческий скандал любовный треу-
гольник, и комичные недоразу-
мения, и… Впрочем, не будем

раскрывать всю весьма запутан-
ную интригу.

Художественный руководи-
тель театра, народный артист
России Анатолий Иванов высту-
пил в качестве постановщика
«Безумной ночи» и по традиции
музыкально оформил спектакль.
Художник-постановщик – Елена
Воронина, балетмейстер – Тать-
яна Пузикова. В спектакле заня-
ты ведущие актёры Кольцовско-
го театра - в частности, народные
артисты России Сергей Карпов и
Валерий Потанин, Заслуженный
артист РФ Юрий Лактионов, а
также Ирина Сорокина, Наталья
Мирандола. Спектакль ещё мож-
но будет увидеть сегодня – а за-
тем уж только осенью, в будущем
сезоне.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

ГАСТРОЛИ
1-20 июля 2005 г.
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Ответы на сканворд (28 июня)

ПРИ РЕШЕНИИ ВАЖНЕЙШИХ ЗАДАЧ УПРАВЛЕНИЯ ПРЕДПРИЯТИЕМ
ВЫ СТАЛКИВАЕТЕСЬ СО СЛЕДУЮЩИМИ ВОПРОСАМИ:

� Где взять кредит для развития бизнеса;
� Как подготовить документы для получения кредита в банке;
� Как оценить имущество для купли-продажи, залога и других целей;
� Как проанализировать и спланировать финансово-хозяйственную деятельность;
� Как организовать бухгалтерский и управленческий учет.

АНО «Центр финансовых услуг» поможет вам решить эти задачи.
Мы имеем успешный опыт сотрудничества с малыми и средними

предприятиями Воронежской области.
Лицензия Минимущества №005705 от 10 января 2003г.

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ И ДИРЕКТОРОВ
ПРЕДПРИЯТИЙ МАЛОГО И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА!

г.Воронеж, ул.Театральная, д. 30;
тел. (0732) 29-60-03; тел./факс: (0732) 51-96-28, 51-21-30.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О РЕШЕНИЯХ ОБЩИХ СОБРАНИЙ»

1. Общие сведения
1.1. Полное фирменное наименование

эмитента (для некоммерческой организа-
ции – наименование) - Закрытое акцио-
нерное общество «Воронеж-Терминал».

1.2. Сокращенное фирменное наиме-
нование эмитента - ЗАО «Воронеж-Терми-
нал».

1.3. Место нахождения эмитента -
394028, г. Воронеж, ул. Димитрова, 134.

1.4. ОГРН эмитента –1023602097562.
1.5. ИНН эмитента –3663030809.
1.6. Уникальный код эмитента, присво-

енный регистрирующим органом - 60852
– J.

1.7. Адрес страницы в сети Интернет,
используемой эмитентом для раскрытия
информации - www.yukos.ru.

1.8. Название периодического печат-
ного издания (изданий), используемого
эмитентом для опубликования информа-
ции - Газета «Коммуна».

1.9. Код (коды) существенного факта
(фактов) -1060852J23062005.

2. Содержание сообщения
2.1. Вид общего собрания (годовое, вне-

очередное): годовое.
2.2. Форма проведения общего собра-

ния: совместное присутствие для обсужде-
ния и принятия решений по вопросам пове-
стки дня, поставленным на голосование.

2.3. Дата и место проведения общего
собрания: 23.06.2005г.

2.4. Кворум общего собрания:     111 432
293 (Сто одиннадцать миллионов четыреста
тридцать две тысячи двести девяноста три)
обыкновенных именных акций номинальной
стоимостью 1 (Один) рубль каждая, состав-
ляющих 100  % голосующих акций Общества.

2.5. Вопросы, поставленные на голосо-
вание, и итоги голосования по ним:

1. «Об утверждении годового отчета Зак-
рытого акционерного общества «Воронеж-
Терминал» за 2004 год», «Решение принято».

2. «Об утверждении годовой бухгалтер-
ской отчетности, в том числе отчета о прибы-
лях и убытках (Счета прибылей и убытков)
Закрытого акционерного общества «Воро-
неж-Терминал», «Решение принято».

3. «О распределении прибыли, в том чис-
ле выплата дивидендов, и убытков Закрыто-
го акционерного общества «Воронеж-Тер-
минал» по результатам 2004 года», «Реше-
ние принято».

4. «Утверждение аудитора Закрытого ак-
ционерного общества «Воронеж-Терминал»
на 2005 финансовый год», «Решение приня-
то».

5. «Избрание Ревизионной комиссии Зак-
рытого акционерного общества «Воронеж-
Терминал», «Решение принято».

2.6. Формулировки решений, принятых
общим собранием:

1. Утвердить Годовой отчет Закрытого
акционерного общества «Воронеж-Терми-
нал» за 2004 год (Приложение 1).

2. Утвердить годовую бухгалтерскую от-

четность, в том числе отчет о прибылях и
убытках (Счет прибылей и убытков) Закры-
того акционерного общества «Воронеж-
Терминал» за 2004 год (Приложение 2).

3. 1) Утвердить распределение прибы-
ли и убытков Закрытого акционерного об-
щества «Воронеж-Терминал» по результа-
там 2004 года (Приложение 3).

2) Дивиденды по обыкновенным акци-
ям Закрытого акционерного общества «Во-
ронеж-Терминал» за 2004 год не выпла-
чивать.

4. Утвердить аудитором Закрытого ак-
ционерного общества «Воронеж-Терми-
нал» на 2005 финансовый год Общество с
ограниченной ответственностью Аудитор-
ская фирма ООО «Гарант-Капитал» (лицен-
зия № Е002995 от 27.12.02г., срок дей-
ствия 5 лет).

5. Избрать Ревизионную комиссию Зак-
рытого акционерного общества «Воронеж-
Терминал» численностью 3 человека в сле-
дующем составе:

1) Кустов Николай Николаевич;
2) Шондра Александр Феодосиевич;
3) Чепцов Алексей Анатольевич.

3. Подпись

3.1. Генеральный директор
ЗАО «Воронеж-Терминал»
                                          Г.М. Колдашов

3.2. Дата «23» июня 2005г.

Приложение 21 к Положению о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг

ВОЗРАЖЕНИЕ
Дьяченко Владимир Александрович,

действующий по доверенностям от имени 139 собственников
141 земельной доли в праве общей долевой собственности СХА

«Елань-Коленовская» Новохоперского района Воронежской области,
направляет возражение доверенному лицу
115 собственников земельных долей СХА

«Елань-Коленовская» Сатюковой И.А.,
по предполагаемому местоположению земельных участков общей

площадью 815,36 га: пашня 788 га – к.1, к.9, ч.к.10 – 84 га,
к.15, к.16, к.17, пастбище ч.к. 11 – 26,9 га, сенокос ч.к. 2 – 0,46 га

для передачи в аренду ОАО СХП «Елань-К»,
опубликованной в газете «Коммуна» № 84 от 07 июня 2005г.

Коллектив футбольного клуба «Энергия» с
прискорбием сообщает о безвременной кончине
своего незаменимого сотрудника

СУЧКОВА
Николая Васильевича,

прекрасного человека и неутомимого труженика.

Глубоко скорбим вместе с родными и близки-
ми ушедшего.

Родные и близкие трагически погибшего
председателя Воронежской областной Думы
Юрия Тимофеевича Титова выражают глубо-
кую благодарность всем, кто разделил с ними
горечь утраты и поддержал в эту трудную ми-
нуту.

*  *  *
Депутаты и сотрудники аппарата Воронеж-

ской областной Думы выражают огромную бла-
годарность и глубокую признательность всем,
кто разделил горечь утраты и оказал помощь и
содействие в проведении панихиды, организа-
ции похорон председателя областной Думы
Юрия Тимофеевича Титова.

В редакцию
газеты «Коммуна»


